**ПАСПОРТ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**П А С П О Р Т**

наименование муниципального образования **Большешуструйское сельское поселение**

наименование муниципального района **Атюрьевский**

**Наделено статусом** Закон Республики Мордовия от 28.12.2004г.№128-З

**Электронный адрес администрации муниципального образования**: b-shustrui@mail.ru

**Адрес сайта муниципального образования**: aturevo.e-mordovia.ru/vill/view/343

Устав муниципального образования: Устав Больше Шуструйского сельского поселения Атюрьевского муниципального района

Зарегистрирован: 20.03.2006 года, №RU135023032006001

**(дата регистрации, № государственной регистрации)**

Официально опубликован:17.04.2006 год «Информационный бюллетень»

(дата регистрации, № государственной регистрации)

Внесен в государственный реестр муниципальных образований: 20.03.2006 года, №RU135023032006001

**СОДЕРЖАНИЕ**

|  |  |
| --- | --- |
|  | **РАЗДЕЛ 1. СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ПАСПОРТ** |
| **I.** | **официальные символы муниципального образования** |
| **II.** | **краткая историко-географическая характеристика муниципального образования** |
| **III.** | **картографическое описание границ территории муниципального образования** |
| **IV.** | **административно-территориальное устройство на территории муниципального образования** |
| **V.** | **сведения об органах местного самоуправления** |
| 5.1. | представительный орган муниципального образования |
| 5.2. | глава муниципального образования |
| 5.3. | администрация муниципального образования |
| **VI.** | **средства массовой информации** |
| **VII.** | **территориальное общественное самоуправление, общественно-политические и другие объединения граждан** |
| **VIII.** | **население муниципального образования, демографическая характеристика** |
| **IX.** | **уровень жизни населения** |
| **X.** | **бюджет муниципального образования** |
| 10.1. | доходы бюджета муниципального образования |
| 10.2. | расходы бюджета муниципального образования, направленные на решение вопросов местного значения и другие муниципальные нужды |
| 10.3. | дефицит (профицит) бюджета муниципального образования |
| 10.4 | источники покрытия дефицита бюджета |
| **ХI.** | **муниципальное имущество** |
| 11.1. | структура муниципального имущественного комплекса |
| 11.2. | структура и стоимость объектов недвижимости муниципального образования |
| **ХII.** | **основные экономические показатели** |
| 1. | общая характеристика организаций |
| 2. | малый и средний бизнес |
| 3. | производство товаров и услуг |
| 4. | сельское хозяйство |
| 5. | строительство |
| 6. | торговля, общественное питание и бытовое обслуживание населения |
| 7. | связь и телекоммуникации |
| 8. | дорожное хозяйство и транспорт |
| 9. | жилищно-коммунальное хозяйство |
| **XIII.** | **здравоохранение, социальное обеспечение, образование, культура, физическая культура и спорт, туризм** |
| 1. | здравоохранение |
| 2. | социальное обеспечение |
| 3. | образование |
| 4. | культура |
| 5. | физическая культура и спорт |
| 6. | туризм |
| **XIV.** | **организация охраны общественного порядка** |
| **XV.** | **охрана окружающей среды** |
| **XVI.** | **объекты культурного наследия (памятники истории и культуры)** |
|  | **Приложение 1. Объекты социальной и инженерной инфраструктуры, находящиеся на территории муниципального образования** |
|  | **Приложение 2. Объекты социальной и инженерной инфраструктуры, находящиеся в стадии строительства на территории муниципального образования** |
|  | **Приложение 3. Объекты социальной и инженерной инфраструктуры, строительство которых планируется на территории муниципального образования** |
|  | **Приложение 4. Перечень организаций, находящихся на территории муниципального образования по основным видам экономической деятельности** |
|  | **Приложение 5. Перечень сельскохозяйственных организаций и КФХ, находящихся на территории муниципального образования** |
|  | **Приложение 6. Целевые значения основных показателей социально-экономического развития муниципального образования** |
|  | **Приложение 7. Графическая схема размещения объектов, находящихся на территории муниципального образования** |

|  |
| --- |
| **РАЗДЕЛ 1. СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ПАСПОРТ**  **I. ОФИЦИАЛЬНЫЕ СИМВОЛЫ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**   1. **Герб муниципального образования- нет** 2. **Флаг муниципального образования- нет** 3. **Гимн муниципального образования –нет** |
| **II. КРАТКАЯ ИСТОРИКО-ГЕОГРАФИЧЕСКАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ** |
| **1. Историческая справка о становлении органов власти на территории муниципального образования**    Атюрьевский район расположен в западной части Республики Мордовия. Площадь его составляет – 826,1 км2. Район образован 10 мая 1937 года. На севере он граничит с Темниковским, на юге – с Торбеевским, на западе – с Зубово-Полянским, на востоке – с Краснослободским, на юго-востоке – Ковылкинским районами Республики Мордовия. В районе проживают мордва – мокша, русские, татары.  Район занимает водораздельное пространство рек Мокши (на востоке) и Вада (на западе) протекающих за пределами района. В пределах района небольшие реки – Явас, Ляча, Шуструй и несколько мелких речек.  В состав Большешуструйского сельского поселения входят: села - Большой Шуструй, Усть Рахмановка, деревни – Татарское Тенишево и Малый Шуструй.  Село Большой Шуструй – татарское. Расположено оно на реке Шуструй.  В 1672 году на реке Шуструй нескольким служилым татарам были пожалованы земли из «дикого поля» по 15 десятин каждому. С этого времени положено начало селу Большой Шуструй. Во второй половине XVII в фигурирует деревня Нагорный Шукструй. Татары и русские крестьяне жили сместе. Помещиками в перепись 1678 года были темниковские мурзы из княжеского рода Еникеевых Баторша и Вялиш Сафаровичи, их племянник Хантемир Ханович. За ним было 6 дворов крестьян и бобылей. К середине XVIII в у большинства татар-помещиков крепостные крестьяне были отписаны. Сохранили за собой крестьян и вотчины крестившиеся Кирилл и Лев Еникеевы. Им принадлежало 63 души крепостных крестьян и еще 122 душами, владел в том селе А.Ф. Микулин. Мурзы Агеевы были лишены крестьян.  У старожилов бытует мнение, что Шуструй получил название от быстрого (шустрого) течения реки.  Изучая особенности поймы реки и словосочентания мордовского языка, приходишь к выводу, что корень этого названия следует искать в топонимике мордвы, которая жила здесь задолго до прихода татар и русских. По мнению знатоков-старожилов «шуструй» происходит от мокшанского «шукстроукс» - смородиновый. Действительно, смородиновые кусты и сейчас встречаются в укромных уголках по Шуструю. А в древности, вполне вероятно, берега этой реки изобиловали зарослями диких ягод.  Как память старины, в Большом Шуструе до наших дней сохранились особняки богатых жителей села, приземистые амбары и старая мечеть. В дореволюционные времена здесь было четыре мечети.  В состав Большешуструйского сельского поселения входит большое татарское село Усть-Рахмановка, которое расположено на реке Шуструй.  В отношении толкования происхождения топонима источники и старожилы дают путаные и противоречивые объяснения. Одни связывают с антропонимом фамилии Рахмановых – его первых поселенцев, другие утверждают гидроним речки Рахманки, третьи считают – деревню основал татарин по имени Рахман или Абдурахман.  Перед Октябрем Усть-Рахмановка была центром крупной волости, в которую входило несколько татарских сел и деревень. В этом селе несколько раз бывал известный татарский писатель Абдурахман Сабиевич Абсалямов. Уроженец соседнего села Старое Аллагулово.  В состав Большешуструйского сельского поселения входит татарская деревня Татарское Тенишево, которая расположена на реке Шуструй.  В XVI – XVII вв род князей Тенишоевых наравне с Еникеевыми, Акчюриными, Девлеткильдеевыми, Кудашевыми, Кошаевыми играл значительную роль в обороне и управление в Примокшанье. Земли Тенишевых, полученные ими за службу, имелись во многих местах. Этому родственному княжескому клану тогда в пяти селениях Темниковского уезда принадлежало 27 дворов и 149 душ мужского пола крепостных.  До революции 1917 года в Татарском Тенишеве хозяйничали купцы Теребердиевы. Один из них имел богатый дом в Петрограде, состоял пайщиком в коммерческом банке. Был лично знаком с владельцем Московско-Казанской железной дороги фон Мекком, который соглашался внести значительную долю расходов на строительство железнодорожной ветки Торбеево-Краснослободск.  Так же в состав Большешуструйского сельского поселения входит деревня Малый Шуструй расположенная на реке Шуструй.    Большешуструйское сельское поселение расположено на юге Атюрьевского района, на расстоянии 20 км от районного центра Атюрьево.  Большешуструйское сельское поселение граничит на севере с Каменским сельским поселением, на юге с Торбеевским районом, на западе с Дмитриево-Усадским сельским поселением, на востоке с Ковылкинским районом.  На его территории расположено четыре населенных пункта, в которых проживает 501 человек.  Экономика Большешуструйского сельского поселения имеет аграрную направленность. В настоящее время общая земельная площадь составляет 5714 га, в том числе земли сельскохозяйственного назначения 4952,17га и земли населенных пунктов 282 га.  Территория Большешуструйского сельского поселения по природным условиям относится к агроклиматическому району. В целом, климатические условия района благоприятны для роста и развития всех основных районированных сельскохозяйственных культур.  По территории протекает река Шуструй.  В поселении имеются необходимые условия для дальнейшего развития экономики и социальной сферы.  Вместе с тем существуют проблемы, которые требуют особого внимания и поддержки со стороны администрации Атюрьевского района, содействия Министерств и Ведомств Республики Мордовия. |
| **2. Географические особенности и климатические условия**  **Климат** поселения умеренно-континентальный. Климатические условия позволяют заниматься выращиванием зерна, кормовых культур, производством молока и мяса. Зима начинается во второй декаде ноября. Самый холодный месяц-январь, среднемесячная температура изменяется в пределах от минус 11 до минус 12 С. За год среднее количество осадков составляет 448 мм, в том числе 344 мм за теплый период (апрель-сентябрь).Устойчивый снежный покров образуется в середине ноября и лежит до конца марта. Обычно к 10 апреля поля полностью освобождаются от снега. Высота снежного покрова за зиму достигает в поле 20-30 см, в лесу до 70 см. Май и июнь-самые сухие месяцы. Расчетные температуры для проектирования отопления и вентеляции равны соответственно-минус 30 градусов и плюс 25 градусов. Средняя глубина промерзания почвогрунта -65 см. Летний период с мая по август и зимний с декабря по февраль. Большешуструйское сельское поселение находиться в зоне умеренного потенциала загрязнения атмосферы.  **Рельеф** В геологическом строении Атюрьевского района принимают участие кристаллические (магматические и метаморфические) породы архейского и нижнепротерозойского возраста, слагающие фундамент платформы, и толщина осадочных пород верхнепротерозойского, палеозойского, мезозойского и кайнозойского возрастов. Мощность осадочной толщи около 1000 м.  Палеозойские породы представлены в основном доломитами, известняками с прослоями глин. Общая мощность палеозойских отложений около 800 м. Они повсеместно перекрываются толщами мезозойских пород. На поверхность отложения этого возраста выходят по крутым склонам долины реки Мокши и ее притокам.  В четвертичном периоде на преобразование рельефа и формирование отложений Атюрьевского района большое влияние оказали смены эпох поколений и потепление климата. В эпоху максимального оледенения весь район был покрыт ледником. Возникли ледниковые равнины, сложенные моренными, водно-ледниковыми и озерно-ледниковыми образованиями. В настоящее время о былом присутствии ледника свидетельствуют лишь разбросанные местами по полям валуны. В послеледниковый период в долине Мокши за счет аккумуляции сносимого водными потоками материала слагались надпойменные террасы и пойма.  Рельеф района представляет собой волнисто-увалистую равнину, с сильно расчлененной овражно-балочной сетью. Увалистый рельеф способствовал образованию оврагов, интенсивному стоку дождевых и талых вод, появлению эрозионных процессов. Пойменные пространства имеют сильно выровненный микрорельеф в виде холмиков и западин.  сильно выровненный микрорельеф в виде холмиков и западин.  **Гидрогеология, гидрография** Планируемая территория Большешуструйского сельского поселения расположена в пределах центральной части Республики Мордовия. На основании анализа орографических, гидрогеологических, инженерно-геологических условий и инженерно-строительного районирования на территории выделены следующие категории для градостроительного освоения:  Неблагоприятные зоны;  Ограниченно-благоприятные зоны;  Благоприятные зоны.  1 Зона неблагоприятная для строительства, в которую включены низкие и высокие пойменные террасы, подверженные затоплению весенними паводковыми водами, а также территории современного оврагообразования, эрозии и территории долин мелких рек и речек.  2 Зона ограниченно-благоприятная для строительства, которая охватывает различные формы повышения и понижения рельефа. Неглубокие овраги и балки.  3 Зона благоприятная для строительства занимает значительную часть района, с уклонами поверхности до 10%.  Территория Большешуструйского сельского поселения относится к зоне ограниченно благоприятной для строительства.  **Обеспеченность подземными водами** Водоносный горизонт верхне-татарских отложений верхней перми, имеет повсеместное распространение. Водовмещающие породы – трещиноватые мергели, известняки и доломиты. По химическому составу гидрокарбонатно – сульфатно – кальциево – магниевые умеренно жесткие.  Посредством одиночных скважин, воды горизонта используются для хозяйственно – питьевых целей сел Большой Шуструй, Усть-Рахмановка и деревень Татарское Тенишево, Малый Шуструй.  На территории Атюрьевского района основным источником для крупного централизованного водоснабжения являются воды водоносной средне-верхнекаменноугольной карбонатной серии – С2-3. .  **Минеральные воды и грязи** Минерально-сырьевая база Атюрьевского района характеризуется наличием нерудных полезных ископаемых, являющихся сырьем для строительной промышленности.  Перспективные участки для добычи тугоплавких и светложгучихся глин:  Усть-Рахмановское, южнее с. Усть-Рахмановка;  Татарско-Тенишевское, северо-западнее д. Татарское Тенишево |

**Земельные ресурсы и их распределение, га**

**Земельные ресурсы. Оценка сельскохозяйственных ресурсов.**

Большешуструйское сельское поселение занимает территорию 5714 га.

Распределение земельного фонда поселения по категориям:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Категория земель | Общая  площадь, га | Структура,  % |
| Земли сельскохозяйственного назначения | 4952,2 | 86,7 |
| Земли населенных пунктов | 282,0 | 4,9 |
| Земли лесного фонда | 213,3 | 3,7 |
| Прочие земли | 266,5 | 4,7 |
| ИТОГО: | 5714 | 100 |

Государственная кадастровая оценка сельхозугодий на 01.01.2009:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| №№  п/п | Объект кадастровой оценки | Кадастровая стоимость  с/х угодий, руб/м2 |
| 1 | Большешуструйское сельское поселение | 1,08 |

На более детальных стадиях проектирования оценка сельскохозяйственных земель, изымаемых под строительство и прочие нужды, подлежит обязательному уточнению, т.к. при отдельных обстоятельствах изъятия в оценку стоимости земли могут быть введены повышающие коэффициенты.

| №  п/п | Категории земель | общая площадь | в собст-венности граждан | в собст-венности юридических лиц | в муници-пальной собственности | в государственной  собственности | в собственности Российской Федерации | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| всего: | из них предоставлено: | | | |
| гражданам | | юридическим лицам | |
| во владение  и пользование | в аренду | в пользование | в аренду |
| А | Б | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 1. | Земли сельскохозяй­ственного назначения, в том числе: | 4952,2 га | - | - | 126,1га | - | - | - | - | - | - |
| 1.1. | фонд перераспределе­ния земель | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 2. | Земли населенных пунктов, в том числе: | 282.0га | 282,0га | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 2.1. | городских населенных пунктов | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 2.2. | сельских населенных пунктов | 282,0 га | 282,0 га | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3. | Земли промышленности, энергетики, транспорта, связи, радиовещания, телевидения, информатики, земли для обеспечения космической деятельности, земли обороны, безопасности и земли иного специального назначения | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.1. | Земли промышленности | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.2. | Земли энергетики | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.3. | Земли транспорта,  в том числе: | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.3.1. | железнодорожного | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.3.2. | автомобильного |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3.3.3. | морского, внутреннего водного | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.3.4. | воздушного | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.3.5. | трубопроводного | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.4. | Земли связи, радиовещания, телевидения, информатики | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.5. | Земли для обеспечения космической деятельности | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.6. | Земли обороны и без­опасности | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 3.7. | Земли иного специального назначения | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 4. | Земли особо охраняе­мых территорий  и объектов | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 4.1. | Земли особо охраняе­мых природных территорий, в том числе: | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 4.1.1. | земли лечебно-оздоровительных местностей и курортов | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 4.2. | Земли рекреационного назначения | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 4.3. | Земли историко-культурного назначения | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 5. | Земли лесного фонда | 213,3 га | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 6. | Земли водного фонда | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 7. | Земли запаса | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 8. | Итого земель в административных границах: | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 9. | Из всех земель: земли природоохранного назначения | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 10. | Из всех земель: особо ценные земли | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 11. | Прочие земли | 266,5 га | - | - | - | - | - | - | - | - | - |

|  |
| --- |
| **III. КАРТОГРАФИЧЕСКОЕ ОПИСАНИЕ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**  Картографическое описание границы Большешуструйского сельского поселения произведено от западного угла схематической карты по ходу часовой стрелки с учетом прилегающих территорий смежных муниципальных образований.  От т. А граница идет по смежеству с Атюрьевским сельским поселением. Граница идет на северо-запад 1,5 км по лесополосе, пересекая автодорогу Большой Шуструй - Атюрьево. Далее - против течения реки Шуструй 0,6 км извилистой линией, меняя свое направление с северо-западного на юго-восточное. Затем граница проходит 0,8 км в северо-западном направлении между деревней Нижняя Богдановка и деревней Сафаровка, 0,4 км на юго-запад по пашне, 2,6 км по безымянному ручью балки Калмаладка (против течения) извилистой линией в северо-западном направлении (в 0,2 км северо-восточнее деревни Нижняя Богдановка). Затем граница идет на северо-восток: 2,4 км по правой стороне лесополосы, 1,0 км по границе лесного квартала Атюрьевского участкового лесничества. По безымянному ручью балки Подсосенка (по течению) граница идет 0,5 км плавной линией на северо-запад. Далее граница идет 1,0 км на северо-восток, затем - 2,3 км на юго-восток по правой стороне лесополосы и закрепленным столбам. Далее по безымянному ручью оврага Караульный (по течению) извилистой линией 2,2 км граница идет, меняя свое направление с юго-восточного на юго-западное. Далее - плавной линией 1,7 км по безымянному ручью оврага Караульный на северо-восток (против течения), затем граница идет 1,2 км на юго-восток через поле. Граница идет против течения безымянного ручья 0,4 км на северо-восток, пересекая овраг Шуструйский, и 0,6 км на юго-восток до т. Б.  От т. Б граница идет 0,56 км на юг по дороге Атюрьево-УстьРахмановка, далее поворачивает на восток и по прямой идет до реки Ракушки, огибает с юга село Вольно-Никольское и далее - 1,4 км по южному берегу пруда.  От т. В граница идет на юг по западной окраине села Старое Аллагулово Ковылкинского района, пересекает реку Шуструй и доходит до верховья реки Рахман-Сазе.  От т. Г граница 2,1 км идет вдоль лесополосы на запад, затем - 2,87 км строго на север, поворачивает на юго-запад и доходит до западной границы балки Шуструйка, далее - по лесополосе 3,92 км до реки Юнка. От реки Юнка граница идет 1,2 км на юго-запад и вдоль лесополосы поворачивает на северо-запад до реки Шуструй. Далее проходит по юго-западной окраине бывшей деревни Сафаровка и балке Калмаладка до ее вершины и вдоль лесополосы поворачивает на северо-восток и идет 1,5 км.      **IV. АДМИНИСТРАТИВНО-ТЕРРИТОРИАЛЬНОЕ УСТРОЙСТВО**  **на территории МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ** |
| |  |  |  | | --- | --- | --- | | 4.1. | Административный центр | с. Большой Шуструй | | 4.2. | Расстояние от муниципального образования до административного центра субъекта РФ (км) | 160 | |  | по автомобильным дорогам | 160 | |  | воздушным путем |  | | 4.3. | Площадь территории (кв.км/га) | 57,14/5714 | | 4.4. | Численность населения (чел.) | 402 | |  | в том числе относящегося к коренным малочисленным народам (чел.) |  | | 4.5. | Число административно-территориальных единиц | 1 | | 4.6. | Генеральный план поселения (полное наименование, дата и номер нормативно-правового акта, внесение изменений) | Решение Совета депутатов Большешуструйского сельского поселения Атюрьевского муниципального района Республики Мордовия от 07.09.2011г. №92,изменеия от | |
|  |
|  |

**4.6. Населенные пункты, расположенные в границах территории муниципального образования**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Статус и наименование  населенного пункта | Численность  населения (чел.)  на 01.01.2019 | Численность избирателей (чел.) | Численность населения, относящегося к коренным малочисленным народам (чел.) | Расстояние до административного центра муниципального образования (км) | Расстояние  до административного центра субъекта РФ (км) |
| 1. | с.Большой Шуструй | 171 | 121 | - | 0 | 160 |
| 2. | д.Малый Шуструй | 8 | 6 | **-** | 3 | 163 |
| 3. | с.Усть-Рахмановка | 180 | 134 | **-** | 8 | 168 |
| 4. | д.Татарское Тенишево | 43 | 31 | **-** | 5 | 165 |

**4.7. Краткая характеристика административно-территориальных единиц в составе муниципального образования**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Статус и наименование населенного пункта | Историческое происхождение наименования единиц в составе муниципального образования | Наименование рек и других водоемов, на которых расположен населенный пункт | Перечень предприятий, организаций производственного и социально-культурного назначения | Перечень предприятий, являющихся градообразующими |
| 1. | с.Большой Шуструй | В 1918 году был образован Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов, который входил в состав Усть-Рахмановской волости Краснослободского уезда Симбирской губернии. С 1923 по 1928 год сельский Совет именовался: Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Усть-Рахмановской волости Пензенской губернии. В 1928 году на основании Постановления ВЦИК от 10.01.1930 года сельский Совет стал именоваться Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Торбеевского района Мордовской Автономной области Средневолжского края. Постановление ВЦИК от 10.05.1937 года были образованы новые районы, в том числе Атюрьевский район, в который перешел Большешуструйский сельский Совет. В состав сельского Совета входили следующие населенные пункты: село Большой Шуструй,  деревня Малый Шуструй,с.Усть-Рахмановка, деревня Татарское Тенишево, д.Сафаровка. | Река Шуструй | Большешуструйский сельский клуб  Большешуструйская сельская библиотека  Большешуструйский ФАП  Отделение «Почта России»  ООО «МАПО «Каменка» |  |
| 2. | д.Малый Шуструй | В 1918 году был образован Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов, который входил в состав Усть-Рахмановской волости Краснослободского уезда Симбирской губернии. С 1923 по 1928 год сельский Совет именовался: Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Усть-Рахмановской волости Пензенской губернии. В 1928 году на основании Постановления ВЦИК от 10.01.1930 года сельский Совет стал именоваться Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Торбеевского района Мордовской Автономной области Средневолжского края. Постановление ВЦИК от 10.05.1937 года были образованы новые районы, в том числе Атюрьевский район, в который перешел Большешуструйский сельский Совет. В состав сельского Совета входили следующие населенные пункты: село Большой Шуструй,  деревня Малый Шуструй,с.Усть-Рахмановка, деревня Татарское Тенишево, д.Сафаровка. |  | - |  |
| 3. | с.Усть-Рахмановка | В 1918 году был образован Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов, который входил в состав Усть-Рахмановской волости Краснослободского уезда Симбирской губернии. С 1923 по 1928 год сельский Совет именовался: Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Усть-Рахмановской волости Пензенской губернии. В 1928 году на основании Постановления ВЦИК от 10.01.1930 года сельский Совет стал именоваться Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Торбеевского района Мордовской Автономной области Средневолжского края. Постановление ВЦИК от 10.05.1937 года были образованы новые районы, в том числе Атюрьевский район, в который перешел Большешуструйский сельский Совет. В состав сельского Совета входили следующие населенные пункты: село Большой Шуструй,  деревня Малый Шуструй,с.Усть-Рахмановка, деревня Татарское Тенишево, д.Сафаровка. |  | Усть-Рахмановский ФАП  Усть-Рахмановская сельская библиотека  Усть-Рахмановская средняя общеобразовательная школа» |  |
| 4. | д.Татарское Тенишево | В 1918 году был образован Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов, который входил в состав Усть-Рахмановской волости Краснослободского уезда Симбирской губернии. С 1923 по 1928 год сельский Совет именовался: Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Усть-Рахмановской волости Пензенской губернии. В 1928 году на основании Постановления ВЦИК от 10.01.1930 года сельский Совет стал именоваться Большешуструйский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Торбеевского района Мордовской Автономной области Средневолжского края. Постановление ВЦИК от 10.05.1937 года были образованы новые районы, в том числе Атюрьевский район, в который перешел Большешуструйский сельский Совет. В состав сельского Совета входили следующие населенные пункты: село Большой Шуструй,  деревня Малый Шуструй,с.Усть-Рахмановка, деревня Татарское Тенишево, д.Сафаровка. |  | - |  |

|  |
| --- |
|  |
| **V. СВЕДЕНИЯ ОБ ОРГАНАХ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ** |
| 5.1. Представительный орган муниципального образования |
| 5.1.1. Наименование представительного органа (по Уставу): Большешуструйское сельское поселение  5.1.2. Срок полномочий: 5лет  5.1.3. Установленная численность депутатов:7 кворум депутатов.  5.1.4. Дата избрания представительного органа в правомочном составе-18.09.2016года избрано депутатов \_7 человек\_\_.  5.1.5. Дата проведения повторных (дополнительных) выборов \_\_\_\_\_,  избрано депутатов \_\_\_.  5.1.6. Представительный орган сформирован  а) по мажоритарной системе: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.  б) по партийным спискам: \_\_\_\_\_\_.  в) по смешанной системе: депутатов избираются по одномандатным избирательным округам, депутатов по единому избирательному округу,  образуемому на всей территории муниципального образования, пропорционально числу голосов избирателей, поданных за муниципальные  списки кандидатов. |

5.1.7. Руководитель представительного органа

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Фамилия, имя,  отчество | Дата  рождения | Образование | Какое учебное заведение закончил (год). Специальность по диплому | Место работы, занимаемая должность  до избрания председателем представительного органа | Опыт работы  в статусе депутата (лет) | Принадлежность к политической партии, общественному объединению | Кем выдвинут в состав представительного органа (иной способ выдвижения) |
| Любушкин Иван  Александрович | 13.09.1961 | высшее | Мордовский орган Дружбы народов государственный университет им.Н.П.Огарева, инженер-строитель 1984 | МУП «Строймонтаж », директор | 18 | Член партии «Единая Россия» | Местным отделением партии «Единая Россия» |

| 5.1.8. Состав представительного органа  чел. | | | |
| --- | --- | --- | --- |
| Всего депутатов | | 7 | |
| из них:  работает на постоянной основе | | 1 | |
| По образованию- | | | |
| Высшее | | 1 | |
| в т.ч. | юридическое | - | |
| экономическое | - | |
| по специальности «государственное и муниципальное управление» | - | |
| другие | 6 | |
| Неоконченное высшее | | - | |
| Среднее профессиональное | | 5 | |
| Среднее | | 1 | |
| По полу (численность лиц) | | |
| Женщины | | 2 | |
| Мужчины | | 5 | |
| По возрасту (численность лиц) | | |
| до 30 лет | | - | |
| 30-39 лет | | - | |
| 40-49 лет | | - | |
| 50-59 лет | | 7 | |
| 60 лет и старше | | - | |
| По опыту работы в статусе депутата (численность лиц) | | |
| до 1 года | | - | |
| от 1 года до 5 лет | | - | |
| от 5 лет до 10 лет | | 6 | |
| от 10 лет и более | | 1 | |
| По социальному составу (численность лиц) | | |
| Работники бюджетной сферы | | 3 | |
| Предприниматели | | - | |
| Наемные работники коммерческих не бюджетных организаций | | - | |
| Наемные работники некоммерческих не бюджетных организаций | | - | |
| Пенсионеры | | 1 | |
| Учащиеся | | - | |
| Безработные | | - | |
| Военнослужащие | |  | |
| Иные | | 3 | |
|  | | - | |
| По принадлежности к политическим партиям (численность лиц) | | |
| Являются членами или сторонниками политических партий | |  | |
| в т.ч. | «Единая Россия» | 7 | |
| КПРФ | - | |
| ЛДПР | - | |
| «Справедливая Россия» | - | |
| Иные партии (указать какие) | - | |

|  |
| --- |
| 5.1.9. Перечень постоянных комитетов, комиссий представительного органа |

|  |  |
| --- | --- |
| 1. по вопросам социальной политики\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2. по бюджету и вопросам экономического развития\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 3. по вопросам местного самоуправления\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 4. по вопросам градостроительства, жилищно-коммунального хозяйства и экологии местного самоуправления 5. по вопросам муниципальной собственности\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 6. по вопросам инвестиционной политики и развития предпринимательства\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 7. по вопросам депутатской этики и регламента\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_   наименование комиссии | ***Выбрать из списка и дополнить новыми***  - по финансово-экономическим вопросам  - по социально-правовым вопросам |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 5.2. Глава муниципального образования | | | | | | |
| Форма избрания главы муниципального образования | | | | |  | |
| Фамилия, имя,  отчество | Любушкин Иван Александрович | | | Дата избрания | | Дата окончания срока полномочия |
| 16.11.2016 | | Сентябрь 2021г. |
| Число, месяц, год рождения | | 13.09.1961 | | | | |
| Место рождения | | МАССР, Атюрьевский район, с.Атюрьево | | | | |
| Образование -высшее | | | | | | |
| *Год поступления* | *Год окончания* | | *Наименование учебного заведения* | | | |
| *1990* | *1994* | | Мордовский ордена Дружбы народов государственный университет имени Н.П.Огарева | | | |
|  | |  | | | |

5.3. Администрация муниципального образования

5.3.1. Сведения о численности работников администрации

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Показатели | Ед. | По состоянию на 01.01.2018 года | | По состоянию на 01.01.2019 года | |
| замещено должностей | имеется вакансий | замещено должностей | имеется вакансий |
| 1 | 2 | 3 | 4 |  |  |
| Работников администрации – всего:[[1]](#footnote-1) | чел. | 6 | - | 6 | - |
| в том числе муниципальных служащих, из них: |  | 2 | - | 2 | - |
| а) глава администрации, назначаемый на должность по контракту |  | - | - | - | - |
| б) заместитель главы администрации |  | 1 | - | 1 | - |
| в) руководители управлений, комитетов |  | - | - | - | - |
| г) заместители руководителей управлений, комитетов |  | - | - | - | - |
| д) начальники отделов |  | - | - | - | - |
| е) помощник лица, замещающего муниципальную должность |  | - | - | - | - |
| ж) консультант |  | - | - | - | - |
| з) главный специалист |  | - | - | - | - |
| к) ведущий специалист |  | 1 | - | 1 | - |
| л) другие специалисты |  | 4 | - | 4 | - |
| Общие затраты на содержание работников администрации (форма 0503075, строка 080 – ЗАГС) | тыс.  руб. | 859,3 | | 827,6 | 827,6 |
| в т. ч. на содержание муниципальных служащих (форма 0503075, строка 020\* минус ЗАГС 020) | -«- | 635,5 | | 627,8 | 627,8 |
| Средний размер денежного содержания муниципального служащего администрации | -«- | 17,2 | | 17,2 | 17,2 |

5.3.2. Состав кадров муниципальной службы

ПО ОБРАЗОВАНИЮ (численность лиц)

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Категории муниципальных служащих | По состоянию на 01.01.2019 года | | | | | | |
| Высшее, в том числе: | | | | Неоконченное высшее | Среднее профессиональное | Среднее |
| юридическое | экономическое | гос. и муниц. управление | другое |
| Муниципальных служащих – всего, из них: |  |  |  |  |  |  |  |
| глава администрации | - | - | - | - | 1 | - | - |
| заместитель главы | - | - | - | - | - | 1 | - |
| руководители управлений, комитетов | - | - | - | - | - | - | - |
| заместители руководителей управлений, комитетов | - | - | - | - | - | - | - |
| начальники отделов | - | - | - | - | - | - | - |
| помощник лица, замещающего муниципальную должность | - | - | - | - | - | - | - |
| консультант | - | - | - | - | - | - | - |
| главный специалист | - | - | - | - | - | - | - |
| ведущий специалист | - | 1 | - | - | - | - | - |
| другие специалисты | - | - | - | -- |  | - | 3 |

ПО ПОЛУ (численность лиц)

| Категории муниципальных служащих | По состоянию на 01.01.2019 года | |
| --- | --- | --- |
| женщины | мужчины |
| Муниципальных служащих – всего, из них: |  |  |
| глава администрации | - | - |
| заместитель главы | 1 |  |
| руководители управлений, комитетов | - | - |
| заместители руководителей управлений, комитетов | - | - |
| начальники отделов | - | - |
| помощник лица, замещающего муниципальную должность | - | - |
| консультант | - | - |
| главный специалист | - | - |
| ведущий специалист | 1 | - |
| другие специалисты | - | - |

ПО ВОЗРАСТУ (численность лиц)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Категории муниципальных служащих | По состоянию на 01.01.2019 года | | | | |
| до 30 лет | 30-39 лет | 40-49 лет | 50-59 лет | старше  60 лет |
| Муниципальных служащих – всего, из них: |  |  |  | 1 |  |
| глава администрации | - | - | - | - | - |
| заместитель главы | - | - | - | 1 | - |
| руководители управлений, комитетов | - | - | - | - | - |
| заместители руководителей управлений, комитетов | - | - | - | - | - |
| начальники отделов | - | - | - | - | - |
| помощник лица, замещающего муниципальную должность | - | - | - | - | - |
| консультант | - | - | - | - | - |
| главный специалист | - | - | - | - | - |
| ведущий специалист | - | - | 1 | - | - |
| другие специалисты | - | - | - | - | - |

ПО ОПЫТУ РАБОТЫ В ОРГАНАХ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ

ИЛИ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ (численность лиц)

| Категории муниципальных служащих | По состоянию на 01.01.2019 года | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| до 1 года | от 1 до  5 лет | от 5 до  10 лет | от 10 до 20 лет | от 20 лет и более |
| Муниципальных служащих – всего, из них: | - | - | - | - | - |
| глава администрации | - | 1 | - | - | - |
| заместитель главы | - | - | - | - | **1** |
| руководители управлений, комитетов | - | - | - | - | - |
| заместители руководителей управлений, комитетов | - | - | - | - | - |
| начальники отделов | - | - | - | - | - |
| помощник лица, замещающего муниципальную должность | - | - | - | - | - |
| консультант | - | - | - | - | - |
| главный специалист | - | - | - | - | - |
| ведущий специалист | **-** | **-** | **-** | **-** | **1** |
| другие специалисты | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |

**5.3.3. Структура исполнительно-распорядительного органа местного самоуправления** **муниципального образования**

*(указывается решение представительного органа об утверждении структуры и графическое изображение структуры)*

ПРИЛОЖЕНИЕ

к решению сессии Совета депутатов

Больше Шуструйского сельского поселения

Атюрьевского муниципального района

от 07 октября 2016 года № 2А

**СТРУКТУРА**

**администрации Больше Шуструйского сельского поселения**

**Атюрьевского муниципального района**

|  |
| --- |
| Глава администрации Больше Шуструйского сельского поселения Атюрьевского муниципального района |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Заместитель главы сельского поселения |  | Главный бухгалтер сельского поселения |

Работник по ведению первичного воинского учета

|  |
| --- |
| **VI. СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ** |
| 7.1. Наименование печатного средства массовой информации для опубликования муниципальных правовых актов, обсуждения проектов муниципальных правовых актов по вопросам местного значения, доведения до сведения жителей муниципального образования официальной информации о социально-экономическом и культурном развитии муниципального образования, о развитии его общественной инфраструктуры и иной официальной информации: «Информационный бюллетень»  Тираж –5 экз. одного номера,180 экз. в год  Формат –не регламентирован  Период издания –издается с 01.01.2006г.  Учредитель – Администрация Большешуструйского сельского поселения Атюрьевского муниципального района  Юридический адрес – РМ, Атюрьевский район, с.Большой Шуструй, ул.Центральная,30 |

**VII. ТЕРРИТОРИАЛЬНОЕ ОБЩЕСТВЕННОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ,**

**ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИЕ И ДРУГИЕ ОБЪЕДИНЕНИЯ ГРАЖДАН**

| № п/п | Показатели | Единица измерения | По состоянию  на 01.01.2018 года | По состоянию на 01.01.2019 года |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 2 | 3 | 4 |  |
| 1. | Число зарегистрированных органов территориального общественного самоуправления (ТОС) – всего, | единиц | - | - |
|  | в том числе в пределах территорий: |  | - | - |
|  | а) подъездов многоквартирных жилых домов |  | - | - |
|  | б) многоквартирных жилых домов |  | - | - |
|  | в) группы жилых домов |  | - | - |
|  | г) жилых микрорайонов |  | - | - |
|  | д) сельских населенных пунктов, не являющихся поселениями |  | - | - |
| 2. | Перечень зарегистрированных на территории муниципального образования политических партий, общественных движений с указанием их численности: |  | - | - |
| 3. | Число национально-культурных объединений | единиц | - | - |
| 4. | Число религиозных конфессий | единиц | 2 | 2 |
| 5. | Число общественных некоммерческих организаций | единиц | - | - |
| 6. | Число старост в населенных пунктах на территории муниципального образования | единиц | - | - |

|  |  |
| --- | --- |
|  | 2. Перечень национально-культурных объединений |

**VIII. НАСЕЛЕНИЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ.**

**ДЕМОГРАФИЧЕСКАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА**

| №  п/п | Показатель | Единица измерения | По состоянию  на 01.01.2018 года | По состоянию на 01.01.2019 года |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | Численность постоянного населения (на конец года) – всего, в том числе в возрасте: | чел. | 373 | 374 |
|  | а) моложе трудоспособного, из них: | -«- | 36 | 38 |
|  | - детей дошкольного возраста (до 6 лет), из них: | -«- | 15 | 19 |
|  | - детей дошкольного возраста (до 3 лет) | -«- | 8 | 11 |
|  | - детей школьного возраста (от 6 до 15 лет включительно) | -«- | 13 | 8 |
|  | б) трудоспособном | -«- | 235 | 231 |
|  | в) старше трудоспособного | -«- | 102 | 105 |
| 1.1. | Структура занятости работоспособного населения |  |  |  |
|  | - трудоустроенные в коммерческой сфере | % | 4 | 4 |
|  | - трудоустроенные в бюджетной сфере | % | 21 | 22 |
|  | - военнослужащие\* | % | - | - |
|  | - безработные | % | 5 | 4 |
| 1.2. | Численность женщин фертильного возраста (15 – 49 лет), из них: | чел. | 32 | 33 |
|  | - женщин, не имеющих детей, из них: | -«- | 11 | 12 |
|  | - в возрасте от 15 до 18 лет | -«- | 6 | 7 |
|  | - женщин, родивших 1 ребенка | -«- | 8 | 8 |
|  | - женщин, родивших 2 детей | -«- | 10 | 10 |
|  | - женщин, родивших 3 детей | -«- | 3 | 3 |
|  | - женщин, родивших 4 детей | -«- | - | - |
|  | - женщин, родивших 5 и более детей | -«- | - | - |

1 Данные на 01.01.2017. В соответствии с Годовым производственным планом Росстата оценка численности постоянного населения на 01.01.2018 по полу и возрасту будет осуществлена в сентябре 2018 года.

\*при заполнении графы под военнослужащими следует понимать лиц трудоспособного возраста, проходящих службу в вооруженных силах РФ (в том числе из состава гражданского персонала ВС РФ), сотрудников правоохранительных органов (МВД, Росгвардия, СК РФ, ФСБ РФ, ФССП, ФСИН, прочие)

#### 2. Демографическая характеристика муниципального образования

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Показатель | Единица измерения | По состоянию  на 01.01.2018 года | По состоянию на 01.01.2019 года |
| 2.1. | Число родившихся за год | чел. | 1 | 1 |
| 2.2. | Число умерших за год | чел. | 7 | 5 |
| 2.3. | Естественный прирост населения | чел. | -6 | -4 |
| 2.4. | Численность вынужденных переселенцев, зарегистрированных за год | чел. | - | - |
| 2.5. | Численность беженцев, зарегистрированных за год | -«- | - | - |
| 2.6. | Число прибывших за год | -«- | 2 | 3 |
| 2.7. | Численность выбывших за год | -«- | 2 | 4 |

**IX. УРОВЕНЬ ЖИЗНИ НАСЕЛЕНИЯ**

| № п/п | Показатели | Единица измерения | По состоянию  на 01.01.2018 года | По состоянию на 01.01.2019 года |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. | Среднемесячная заработная плата работников крупных и средних предприятий – всего, | руб. | - | - |
|  | в том числе предприятий муниципальной формы собственности | -«- | - | - |
| 2. | Среднемесячная заработная плата работников малых предприятий – всего | -«- | - | - |
| 3. | Средняя заработная плата по муниципальному образованию в коммерческой сфере | -«- | - | **-** |
| 4. | Средняя заработная плата по муниципальному образованию в бюджетной сфере | -«- | 12362 | 10209 |
| 4.1. | Средняя заработная плата по муниципальному образованию в образовании |  | - | - |
| 4.2. | Средняя заработная плата по муниципальному образованию в культуре |  | - | - |
| 4.3. | Средняя заработная плата по муниципальному образованию в здравоохранении |  | - | - |
| 5. | Величина просроченной задолженности по заработной плате работников на начало текущего года (01.01.) – всего, | -«- | - | - |
|  | в том числе сложившейся на начало текущего года (01.01.): |  | - | - |
|  | - из-за отсутствия собственных средств предприятий | -«- | - | - |
|  | - из-за недофинансирования из бюджетов всех уровней, в том числе: | -«- | - | - |
|  | а) федерального бюджета | -«- | - | - |
|  | б) бюджета субъекта федерации | -«- | - | - |
|  | в) местного бюджета | -«- | - | - |
| 6. | Среднедушевой денежный доход населения (в месяц) | -«- | - | - |
| 7. | Численность не занятых граждан, обратившихся за содействием  в поиске подходящей работы (на конец отчетного периода) | чел. | - | - |
|  | - из них численность безработных граждан | -«- | - | - |
|  | - из них получают социальные выплаты | -«- | - | - |
| 8. | Количество семей, получающих субсидии на оплату жилищно-коммунальных услуг | единиц | - | - |

**X. БЮДЖЕТ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**10.1. Доходы бюджета муниципального образования (тыс. руб.)**

| №  п/п | Показатели | По состоянию на 01.01.2018 года | | По состоянию на 01.01.2019 года | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| утвержденный бюджет на 2017 год | отчет об исполнении  за 2017 год | утвержденный бюджет на 2018 год | отчет об исполнении за 2018 год |
| 1. | Доходы муниципального образования – всего,  из них: | 2873,5 | 2877,6 | 2182,2 | 2174,4 |
| 1.1. | Доходы (налоговые и неналоговые) | 287,7 | 291,8 | 305,5 | 299,3 |
| 1.1.1. | в том числе налоговые доходы: | 287,7 | 291,8 | 305,5 | 299,3 |
|  | * налог на прибыль организаций | - | - | - | - |
|  | * налог на доходы физических лиц | 20,0 | 20,0 | 18,8 | 13,4 |
|  | * налоги на товары (работы, услуги), реализуемые на территории РФ | - | - | - | - |
|  | * единый налог на вмененный доход для отдельных видов деятельности | - | - | - | - |
|  | * единый сельскохозяйственный налог | - | - | - | - |
|  | * налог на имущество физических лиц | 6,2 | 7,3 | 7,9 | 8,4 |
|  | * налог на имущество организаций | - | - | - | - |
|  | * земельный налог | 261,5 | 269,4 | 280,6 | 277,5 |
|  | * государственная пошлина, сборы | - | - | - | - |
|  | * задолженность и перерасчеты по отмененным налогам, сборам  и иным обязательным платежам | - | - | - | - |
| 1.1.2. | Неналоговые доходы: | - | - | - | - |
|  | * доходы от использования имущества, находящегося  в государственной и муниципальной собственности | - | - | - | - |
|  | * платежи при пользовании природными ресурсами | - | - | - | - |
|  | * доходы от оказания платных услуг и компенсации затрат государства | - | - | - | - |
|  | * доходы от продажи материальных и нематериальных активов | - | - | - | - |
|  | * административные платежи и сборы | - | - | - | - |
|  | * штрафы, санкции, возмещение ущерба | - | - | - | - |
|  | * прочие неналоговые доходы | - | - | - | - |
| 1.1.3. | Доля налоговых и неналоговых доходов местного бюджета (за исключением поступлений налоговых доходов по дополнительным нормативам отчислений) в общем объеме собственных доходов бюджета муниципального образования (без учета субвенций), % | - | - | - | - |
| 1.1.4. | Доходы от возврата остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение прошлых лет | - | - | - | - |
| 1.1.5. | Возврат остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение прошлых лет | - | - | - | - |
| 1.2. | Безвозмездные поступления,  в том числе: | - | - | - | - |
| 1.2.1. | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, из них: | - | - | - | - |
|  | а) дотации на выравнивание уровня бюджетной обеспеченности муниципальных образований | - | - | - | - |
|  | б) дотации на поддержку мер по сбалансированности бюджетов | - | - | - | - |
|  | в) иные дотации | - | - | - | - |
|  | г) субвенции | 58,3 | 58,3 | 72,2 | 72,2 |
|  | д) субсидии | - | - | - | - |
|  | е) иные межбюджетные трансферты | 1960,0 | 1960,0 | 1203,6 | 1203,6 |
| 1.2.2. | Безвозмездные поступления от государственных организаций | - | - | - | - |
| 1.2.3. | Прочие безвозмездные поступления | - | - | - | - |
| 1.2.4. | Доходы от возврата остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение прошлых лет | - | - | - | - |
| 1.2.5. | Возврат остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение прошлых лет | - | - | - | - |
|  | Справочно: | - | - |  |  |
|  | Доходы, полученные учреждениями, являющимися получателями бюджетных средств, от оказания платных услуг, безвозмездных поступлений от физических лиц, в т. ч. добровольных пожертвований, средств от иной, приносящей доходы деятельности (поступающие на лицевые счета учреждений) | - | - | - | - |
|  | Из общей величины доходов собственные доходы муниципального образования (в соответствии со ст. 47 Бюджетного кодекса Российской Федерации) составляют (%) | - | - | - | - |
|  | Доходы муниципального образования в расчете на 1 жителя муниципального образования | 7,0 | 6,0 | 6,2 | 6,0 |
|  | Собственные доходы муниципального образования в расчете на 1 жителя муниципального образования | 0,72 | 0,67 | 0,65 | 0,57 |

**10.2. Расходы бюджета муниципального образования (тыс. руб.)**

| №  п/п | Показатели | По состоянию на 01.01.2018 года | | По состоянию на 01.01.2019 года | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| утвержденный бюджет | отчет  об исполнении за 2017 год | утвержденный бюджет | отчет об исполнении за 2018 год |
| 2 . | Расходы муниципального образования - всего | 2873,5 | 2854,6 | 2182,0 | 2158,0 |
| 2.2. | Расходы бюджета муниципального образования в соответствии с бюджетной классификацией – всего, из них: |  |  |  |  |
| 2.2.1. | общегосударственные вопросы | 1555,6 | 1535,0 | 1292,7 | 1217,0 |
| 2.2.2. | обслуживание внутреннего муниципального долга | 0,1 | 0,1 | 0,1 | 0,1 |
| 2.2.3. | национальная оборона | 58,2 | 58,2 | 72,1 | 72,1 |
| 2.2.4. | национальная безопасность и правоохранительная деятельность | - | - | - | - |
| 2.2.5. | национальная экономика | - | - | - | - |
| 2.2.6. | жилищно-коммунальное хозяйство | - | - | - | - |
| 2.2.7. | охрана окружающей среды | - | - | - | - |
| 2.2.7.1. | в т. ч. содержание гидротехнических сооружений и водных объектов, протекающих в черте населенных пунктов | - | - | - | - |
| 2.2.8. | образование |  |  |  |  |
| 2.2.9. | культура, кинематография, средства массовой информации | 1164,8 | 1164,8 | 653,3 | 653,3 |
| 2.2.9.1. | в том числе - культура, кинематография | - | - | - | - |
| 2.2.9.2. | - средства массовой информации | - | - | - | - |
| 2.2.10. | здравоохранение и спорт | - | - | - | - |
| 2.2.10.1. | в том числе - здравоохранение | - | - | - | - |
| 2.2.10.2. | - физическая культура и спорт | - | - | - | - |
| 2.2.15. | социальная политика | - | - | - | - |
| 2.2.16. | межбюджетные трансферты | - | - | - | - |
| 2.2.17. | Расходы на благоустройство | 35,3 | 35,3 | 102,5 | 102,5 |
| 2.3. | Из общей величины расходов: |  |  |  |  |
| 2.3.1. | на финансирование нормативных затрат на оказание муниципальных услуг (выполнение работ) | - | - | - | - |
| 2.3.2. | на погашение и обслуживание муниципального долга | 0,1 | 0,1 | 0,1 | 0,1 |
| 2.3.3. | на обслуживание муниципальной собственности | - | - | - | - |
| в том числе: | - | - | - | - |
| на финансирование нормативных затрат на содержание недвижимого имущества и особо ценного движимого имущества, закрепленного за Учреждением | - | - | - | - |
| 2.3.4. | на исполнение переданных государственных полномочий | - | - | - | - |
| 2.3.5. | на управленческие нужды, из них: | - | - | - | - |
| на оплату труда кадров местного самоуправления, | - | - | - | - |
| в том числе: | - | - | - | - |
| а) на оплату труда главы муниципальных образований, председателей представительных органов, председателей контрольных органов, депутатов, осуществляющих свои полномочия на постоянной основе | 290,3 | 290,3 | 334,9 | 334,9 |
| б) на оплату труда муниципальных служащих | 412,0 | 412,0 | 402,0 | 400,0 |
| в) на компенсационные выплаты выборным лицам, осуществляющим полномочия на непостоянной основе | - | - | - | - |
| 2.3.6. | Справочно: | - | - | - | - |
| 2.3.6.1. | К какой группе по степени дотационности относится муниципальное образование: | - | - | - | - |
|  | 1 группа - доля дотаций и (или) налоговых доходов по дополнительным нормативам отчислений в объеме собственных доходов местных бюджетов в течение двух из трех последних отчетных финансовых лет более 5% | - | - | - | - |
|  | 2 группа - доля дотаций и (или) налоговых доходов по дополнительным нормативам отчислений в объеме собственных доходов местных бюджетов в течение двух из трех последних отчетных финансовых лет более 20% | - | - | - | - |
|  | 3 группа - доля дотаций и (или) налоговых доходов по дополнительным нормативам отчислений в объеме собственных доходов местных бюджетов в течение двух из трех последних отчетных финансовых лет более 50% | - | - | - | - |
| 2.3.6.2. | Соблюдение муниципальными образованиями требований Бюджетного кодекса Российской Федерации по установленным нормативам: | - | - | - | - |
|  | расходы по нормативу на содержание органов местного самоуправления | - | - | - | - |
|  | расходы по нормативу на оплату труда депутатов, выборных должностных лиц местного самоуправления, осуществляющих свои полномочия на постоянной основе, муниципальных служащих региона | - | - | - | - |
| 2.3.6.3. | Бюджетная обеспеченность в расчете на 1 жителя муниципального образования (тыс. рублей) | 0,72 | 0,67 | 0,65 | 0,57 |
| 2.3.6.4. | Размер обязательств муниципального образования по исполнительным документам ко взысканию (тыс. рублей) | - | - | - | - |

**10.3. Дефицит (профицит) бюджета муниципального образования (тыс. руб.)**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Показатели | По состоянию на 01.01.2018 года | | По состоянию на 01.01.2019 года | |
| утвержденный бюджет | отчет об исполнении за год | утвержденный бюджет | отчет об исполнении за год |
| Дефицит (-), профицит (+) бюджета | - | - | - | - |
| Дефицит (-), профицит (+) бюджета в процентах | - | - | - | - |

**10.4. Источники финансирования дефицита бюджета (тыс. руб.)**

| № п/п | Показатели | По состоянию  на 01.01.2018 года | | По состоянию на 01.01.2019 года | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| утвержденный бюджет | отчет  об исполнении за год | утвержденный бюджет | отчет об исполнении |
| 4. | Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета муниципального образования – всего,  из них: | - | - | - | - |
| 4.1. | Муниципальные ценные бумаги, номинальная стоимость которых указана  в валюте Российской Федерации | - | - | - | - |
| 4.1.1. | Размещение муниципальных ценных бумаг, номинальная стоимость которых указана в валюте Российской Федерации | - | - | - | - |
| 4.1.2. | Погашение муниципальных ценных бумаг, номинальная стоимость которых указана в валюте Российской Федерации | - | - | - | - |
| 4.2. | Кредиты кредитных организаций в валюте РФ | - | - | - | - |
|  | - получение кредитов от кредитных организаций в валюте РФ | - | - | - | - |
|  | - погашение кредитов, предоставленных кредитными организациями в валюте РФ | - | - | - | - |
| 4.2.2. | Получение бюджетных кредитов от других бюджетов бюджетной системы по кредитным соглашениям, заключенным от имени муниципальных образований | - | - | - | - |
|  | бюджетные кредиты, полученные от других бюджетов бюджетной системы РФ | - | - | - | - |
|  | погашение кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы | - | - | - | - |
| 4.3. | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | - | - | - | - |
| 4.3.1. | -получение бюджетных кредитов от других бюджетов бюджетной системы РФ в валюте РФ | - | - | - | - |
| 4.3.2. | -погашение бюджетных кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы РФ в валюте РФ | - | - | - | - |
| 4.4. | Иные источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов | - | - | - | - |
| 4.5. | Прочие бюджетные кредиты (ссуды), предоставленные внутри страны | - | - | - | - |
| 4.6. | Акции и иные формы участия в капитале, находящиеся в муниципальной собственности | - | - | - | - |
| 4.6.1. | Средства от продажи акций и иных форм участия в капитале, находящихся  в муниципальной собственности | - | - | - | - |
| 4.7. | Остатки средств бюджета | - | - | - | - |
| 4.7.1. | Увеличение остатков средств бюджета | - | - | - | - |
| 4.7.2. | Уменьшение остатков средств бюджетов | - | - | - | - |
|  | Справочно: | 0,1 | 0,1 | 0,1 | 0,1 |
|  | Объем муниципального долга | - | - | - | - |
|  | - бюджетные кредиты | - | - | - | - |
|  | в том числе реструктурированные | - | - | - | - |
|  | - кредиты кредитных организаций | - | - | - | - |

**ХI. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ИМУЩЕСТВО**

**11.1. Структура муниципального имущественного комплекса**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Виды имущественного комплекса | Единица измерения | | По состоянию  на 01.01.2019 года | |
| 1.1. | Муниципальные унитарные предприятия | единиц | | - | |
|  | - банкротные | единиц | | - | |
|  | - доходные | единиц | | - | |
| 1.2. | Муниципальные учреждения | единиц | | 5 | |
| 1.3. | Хозяйственные общества, в которых муниципальное образование имеет пакет акций (доли, паи, вклады) | единиц | | - | |
| 1.4. | Земельные участки, на которые зарегистрировано право собственности муниципального образования, – всего, в том числе по категориям земель: | ед. | м2 | - | - |
|  | а) земли населенных пунктов | ед. | м2 | - | - |
|  | б) земли сельхозназначения | ед. | м2 | 15 | 1305000 |
|  | в) земли промышленности и иного специального назначения | ед. | м2 | - | - |
|  | г) земли особо охраняемых территорий и объектов | ед. | м2 | - | - |
|  | д) земли лесного фонда | ед. | м2 | - | - |
|  | е) земли водного фонда | ед. | м2 | - | - |
| 1.5. | Просроченная кредиторская задолженность МУП | тыс. рублей | | - | |
| 1.6. | Просроченная кредиторская задолженность муниципальных учреждений | тыс. рублей | | - | |

**11.2. Структура и стоимость объектов недвижимости муниципального образования**

| №  п/п | Показатели | По состоянию на 01.01.2019 года | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| единиц | | стоимость объектов имущества (всего) тыс. руб. | | |
| всего объектов | зарегистри-ровано объектов | балансовая | износ | остаточная |
| 2.1 | Объекты недвижимости, находящиеся в муниципальной собственности, – всего, в том числе: | - | - | - | - | - |
|  | объекты жилого фонда | - | - | - | - | - |
| 2.2 | Объекты недвижимости, закрепленные за муниципальным предприятием на праве хозяйственного ведения, – всего,  в том числе: | - | - | - | - | - |
|  | объекты жилого фонда | - | - | - | - | - |
| 2.3 | Объекты недвижимости, закрепленные за муниципальным учреждением на праве оперативного управления, – всего,  в том числе: | - | - | - | - | - |
|  | объекты жилого фонда | - | - | - | - | - |
| 2.4. | Объекты недвижимости казны муниципального образования – всего, в том числе: | - | - | - | - | - |
|  | объекты жилого фонда | - | - | - | - | - |
| 2.5. | Объекты недвижимости, переданные в пользование юридическим и физическим лицам на основе договора, – всего, в том числе: | - | - | - | - | - |
|  | а) по договору безвозмездного пользования | - | - | - | - | - |
|  | б) по договору доверительного управления | - | - | - | - | - |
|  | в) по договору аренды | - | - | - | - | - |

**ХII. ОСНОВНЫЕ ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Показатели | Единица измерения | По состоянию  на 01.01.2018 года | | По состоянию на 01.01.2019 года |
| 1. Общая характеристика организаций | | | | | |
|  | Число организаций, прошедших процедуру государственной регистрации (по состоянию на начало периода), – всего | единиц | - | | - |
|  | по формам собственности: | единиц | - | | - |
| 1.1.1. | государственная | единиц | - | | - |
| 1.1.2. | муниципальная | единиц | - | | - |
| 1.1.3. | частная | единиц | - | | - |
| 1.1.4. | совместная с иностранным участием | единиц | - | | - |
| 1.1.5. | иные | единиц | - | | - |
| 1.2. | Число индивидуальных предпринимателей, зарегистрированных в налоговых органах (по состоянию на начало периода) | единиц | - | | - |
| 1.3. | Наличие градообразующих предприятий на территории муниципального образования, профиль их деятельности кратко | единиц | - | | - |
| 2. Малый и средний бизнес | | | | | |
| 2.1. | Число малых и средних предприятий – всего | единиц | - | | - |
|  | по категориям: |  | - | | - |
| 2.1.1. | а) малые (без микропредприятий) | единиц | - | | - |
| 2.1.2. | б) микропредприятия | единиц | - | | - |
| 2.1.3. | в) средние | единиц | - | | - |
| 2.1.4. | г) индивидуальные предприниматели | единиц | 1 | | 1 |
| 2.2. | Количество субъектов малого и среднего предпринимательства – получателей поддержки по муниципальной программе развития малого и среднего предпринимательства | единиц | - | | - |
| 2.3. | Объем предоставленной поддержки по муниципальной программе развития малого и среднего предпринимательства | тыс. руб. | - | | - |
| 2.4. | Всего проведено торгов и других способов размещения заказов | единиц | - | | - |
| 2.5. | Объем размещения заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для муниципальных нужд | тыс. руб. | - | | - |
| 2.6. | Объем размещения заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для муниципальных нужд у субъектов малого предпринимательства | тыс. руб. | - | | - |
| 3. Производство товаров и услуг | | | | | |
| 3.1. | Среднесписочная численность работников крупных и средних организаций | чел.  чел.  % | - | | - |
| 3.2. | Среднесписочная численность работников малых предприятий | - | | - |
| 3.3. | Фонд начисленной заработной платы всех работников (млн. руб.) | - | | - |
| 3.4. | Индекс промышленного производства (по видам экономической деятельности С, D, Е) | - | | - |
| 3.4.1. | С. Добыча полезных ископаемых | - | | - |
| 3.4.2. | D. Обрабатывающие производства | - | | - |
| 3.4.3. | Е. Производство и распределение электроэнергии, газа и воды | единиц | - | | - |
| 3.5. | Объем отгруженных товаров собственного производства, выполненных работ и услуг собственными силами по отдельным видам экономической деятельности (C, D, E) – всего, | млн. руб. | - | | - |
|  | в том числе по видам экономической деятельности: |  | - | | - |
| 3.5.1. | С. Добыча полезных ископаемых | млн. руб. | - | | - |
| 3.5.2. | D. Обрабатывающие производства | млн. руб. | - | | - |
| 3.5.3. | Е. Производство и распределение электроэнергии, газа и воды | млн. руб. | - | | - |
| 3.5.4. | В. Рыболовство, рыбоводство | млн. руб. | - | | - |
| 4. Сельское хозяйство (в целом по муниципальному образованию) | | | | | |
| 4.1. | Число сельскохозяйственных производителей – всего, | единиц | 1 | | 1 |
|  | в том числе: |  |  | |  |
| 4.4.1. | сельхозорганизации | единиц | 1 | | 1 |
| 4.1.2. | крестьянские (фермерские) хозяйства | единиц |  | |  |
| 4.1.3. | хозяйства населения (личные подсобные хозяйства) | единиц | 155 | | 154 |
| 4.1.4. | подсобные хозяйства предприятий | единиц |  | |  |
| 4.2. | Площадь сельскохозяйственных угодий (по переписи) | га | 1258,5 | | 1258,5 |
| 4.3. | Посевные площади – всего, | га | 2185 | | 2185 |
|  | в том числе под: |  |  | |  |
| 4.3.1. | - картофель | га | 0 | | 0 |
| 4.3.2. | - овощи | га | 75 | | 75 |
| 4.3.3. | - кормовые культуры, всего, в том числе: | га | 83 | | 83 |
| 4.3.3.1. | - однолетние травы посева текущего года | га | 42 | | 42 |
| 4.3.3.2. | - многолетние травы посева текущего года | га | 56 | | 56 |
| 4.4. | Посевная площадь в личных подсобных хозяйствах (ЛПХ) – всего, | га | 39,9 | | 39,9 |
|  | в том числе под: |  |  | |  |
| 4.4.1. | картофель | га | 31,1 | | 31,1 |
| 4.4.2. | овощи | га | 8,8 | | 8,8 |
| 4.5. | Поголовье скота (на конец года) в сельскохозяйственных организациях и КФХ– всего, | голов |  | |  |
|  | в том числе: |  |  | |  |
| 4.5.1. | КРС – всего, | голов | 450 | | 446 |
| 4.5.1.1. | в том числе коровы | голов | 200 | | 200 |
| 4.5.2. | Свиньи | голов | - | | - |
| 4.5.3. | Овцы и козы | голов | - | | - |
| 4.5.4. | Лошади | голов | - | | - |
| 4.5.5. | Птица | тыс. голов | - | | - |
| 4.6. | Поголовье скота в ЛПХ, всего | голов | 720 | | 607 |
|  | в том числе: |  |  | |  |
| 4.6.1. | КРС – всего, | голов | 290 | | 283 |
| 4.6.1.1. | в том числе коровы | голов | 49 | | 33 |
| 4.6.2. | Свиньи | голов | 25 | | 12 |
| 4.6.3. | Овцы и козы | голов | 405 | | 312 |
| 4.6.4. | Лошади | голов | 7 | |  |
| 4.6.5. | Птица | тыс. голов | 1470 | | 1720 |
| 4.7. | Производство основных продуктов растениеводства в хозяйствах всех категорий, | тонн |  | |  |
|  | в том числе: |  |  | |  |
| 4.7.1. | картофель | тонн | 58 | | 62 |
| 4.7.2. | овощи | тонн | 31,1 | | 31,1 |
| 4.7.3. | сахарная свекла | тонн |  | |  |
| 4.7.4. | валовый сбор зерновых (в весе после доработки) | тонн | 5370 | | 5429 |
| 4.8. | Производство основных продуктов растениеводства в сельскохозяйственных организациях и КФХ, | тонн | 5370 | | 5429 |
|  | в том числе: |  |  | |  |
| 4.8.1. | картофель | тонн | 188 | | 188 |
| 4.8.2. | овощи | тонн | 38,9 | | 38,9 |
| 4.8.3. | сахарная свекла | тонн |  | |  |
| 4.8.4. | валовый сбор зерновых (в весе после доработки) | тонн | 4215 | | 4375 |
| 4.9. | Производство основных продуктов растениеводства в ЛПХ – всего, | тонн |  | |  |
|  | в том числе: |  |  | |  |
| 4.9.1. | картофель | тонн |  | |  |
| 4.9.2. | овощи | тонн |  | |  |
| 4.10. | Производство основных продуктов животноводства в хозяйствах всех категорий, | тонн |  | |  |
|  | в том числе: |  |  | |  |
| 4.10.1. | скот и птица на убой (в убойном весе) | тонн | 97,0 | | 95,7 |
| 4.10.2. | молоко | тонн | 6985 | | 6975 |
| 4.10.3. | яйца | тыс. штук | 255 | | 255 |
| 4.11. | Производство основных продуктов животноводства в сельскохозяйственных организациях и КФХ, | тонн |  | |  |
|  | в том числе: |  |  | |  |
| 4.11.1. | скот и птица на убой (в убойном весе) | тонн | 16,3 | | 18,8 |
| 4.11.2. | молоко | тонн | 698,8 | | 693,6 |
| 4.11.3. | яйца | тыс. штук |  | |  |
| 4.12. | Производство основных продуктов животноводства в хозяйствах населения (личных подсобных хозяйствах), в том числе: | тонн |  | |  |
| 4.12.1. | скот и птица на убой (в живом весе) | тонн | 16 | | 13,2 |
| 4.12.2. | молоко | тонн | 154 | | 112 |
| 4.12.3. | Яйца | тыс. штук | 255 | | 255 |
| 4.13. | Численность занятых в сельском хозяйстве | человек | 29 | | 27 |
| 5. Строительство | | | | | |
| 5.1. | Число строительных организаций – всего, | единиц | | - | - |
|  | в том числе по формам собственности: | единиц | | - | - |
| 5.1.1. | государственных | единиц | | - | - |
| 5.1.2. | муниципальных | единиц | | - | - |
| 5.1.3. | частных | единиц | | - | - |
| 5.1.4. | смешанные российские | единиц | | - | - |
| 5.1.5. | общественные | единиц | | - | - |
| 5.2. | Производство строительных материалов, в том числе: |  | | - | - |
| 5.2.1. | стеновые материалы | млн. штук  условного кирпича | | - | - |
| 5.2.2. | конструкции и детали сборные, железобетонные | тыс. м3 | | - | - |
| 5.2.3. | пиломатериалы | тыс. м3 | | - | - |
| 5.2.4. | цемент | тыс. тонн | | - | - |
| 5.2.5. | материалы строительные нерудные | тыс. м3 | | - | - |
| 5.3. | Инвестиции в основной капитал – всего, в том числе по источникам финансирования: | млн. руб. | | - | - |
| 5.3.1. | собственные средства предприятий | млн. руб. | | - | - |
| 5.3.2. | привлеченные средства, из них: | млн. руб. | | - | - |
| 5.3.2.1. | из федерального бюджета | млн. руб. | | - | - |
| 5.3.2.2. | из регионального бюджета | млн. руб. | | - | - |
| 5.3.2.3. | из местного бюджета | млн. руб. | | - | - |
| 5.3.2.4. | средства внебюджетных фондов | млн. руб. | | - | - |
| 5.3.2.5. | прочие | млн. руб. | | - | - |
| 5.3.3. | иностранные инвестиции | тыс. долл. США | | - | - |
| 5.4. | Реализуемые инвестиционные проекты (перечень и краткое описание инвестиционных проектов на территории поселения (наименование, суть проекта, стадия реализации, ожидаемые результаты, объем и источники финансирования), в том числе с учетом комплексной застройки территории объектами соцкульбыта), в том числе | - | | | |
|  | срок реализации | гг. | | - | - |
|  | общая стоимость проекта | тыс. руб. | | - | - |
| 5.5. | Объем капитальных вложений в объекты капит. строительства – всего, | млн. руб. | | - | - |
|  | в том числе по источникам финансирования: | млн. руб. | | - | - |
| 5.5.1. | собственные средства предприятий | млн. руб. | | - | - |
| 5.5.2. | привлеченные средства, из них: | млн. руб. | | - | - |
| 5.5.2.1. | из федерального бюджета | млн. руб. | | - | - |
| 5.5.2.2. | из регионального бюджета | млн. руб. | | - | - |
| 5.5.2.3. | из местного бюджета | млн. руб. | | - | - |
| 5.5.2.4. | средства внебюджетных фондов | млн. руб. | | - | - |
| 5.5.2.5. | прочие | млн. руб. | | - | - |
| 5.5.3. | иностранные инвестиции | тыс. долл. США | | - | - |
| 5.6. | Ввод жилья – всего, в том числе: | м2 | | - | - |
| 5.6.1. | количество введенных квартир | единиц | | - | - |
| 5.6.2. | количество введенных м2 общей площади | м2 | | - | - |
| 5.6.3. | индивидуальное жилищное строительство | м2 | | - | - |
| 6. Торговля, общественное питание и бытовое обслуживание населения (в целом по муниципальному образованию) | | | | |  |
| 6.1. Торговля | | | | | |
| 6.1.1. | Количество объектов розничной торговли, осуществляющих деятельность на территории муниципального образования, в том числе: | единиц | 2 | | 2 |
| 6.1.2. | Магазины | единиц | 1 | | 1 |
| 6.1.2.3. | из них универсамы (супермаркеты) | единиц | - | | - |
| 6.1.3. | Розничные рынки – всего, из них: | единиц | - | | - |
| 6.1.3.1. | Специализированные | единиц | - | | - |
| 6.1.3.2. | Сельскохозяйственные | единиц | - | | - |
| 6.1.3.3. | Универсальные | единиц | - | | - |
| 6.1.4. | Нестационарные торговые объекты – всего, из них: | единиц | 1 | | 1 |
| 6.1.4.1. | Павильоны | единиц | - | | - |
| 6.1.4.2. | Киоски | единиц | 1 | | 1 |
| 6.1.4.3. | Лотки | единиц | - | | - |
| 6.1.4.4. | Автолавки | единиц | - | | - |
| 6.1.5. | Площадь торговых объектов – всего (торговая) | тыс. м2 | 50 | | 50 |
| 6.1.6. | Обеспеченность населения торговой площадью | м2на 1000 человек | 0,12 | | 0,12 |
| 6.1.7. | Оборот розничной торговли | тыс. руб. | 13403 | | 12483 |
| 6.1.8. | Оборот розничной торговли в расчете на 1 жителя | руб. | 32532 | | 31053 |
| 6.1.9. | Темп роста оборота розничной торговли к соответствующему периоду прошлого года | % | 105 | | 102 |
| 6.1.10. | Доля сетевых структур в обороте розничной торговли | тыс. руб. |  | |  |
| 6.2. Общественное питание | | | | | |
| 6.2.1. | Количество общедоступных объектов общественного питания, осуществляющих деятельность на территории муниципального образования, – всего (без учета спецсети), в том числе: | единиц | - | | - |
| 6.2.1.1. | Общедоступные столовые, закусочные, буфеты: |  | - | | - |
|  | а) количество | единиц | - | | - |
|  | б) в них посадочных мест | единиц | - | | - |
| 6.2.1.2. | Рестораны, кафе, бары: |  | - | | - |
|  | а) количество | единиц | - | | - |
|  | б) в них посадочных мест | единиц |  | |  |
|  | Обеспеченность населения посадочными местами в местах общественного питания | количество на 1000 жителей | - | | - |
| 6.2.2. | Оборот общественного питания | тыс. руб. | - | | - |
|  | Оборот общественного питания в расчете на 1 жителя | рублей | - | | - |
|  | Темп роста оборота общественного питания к соответствующему периоду прошлого года | % | - | | - |
| 6.3. Бытовое обслуживание населения | | | | | |
| 6.3.1. | Количество специализированных предприятий бытового обслуживания населения – всего, | единиц | - | | - |
| 6.3.1.1. | в том числе – муниципальных, | единиц | - | | - |
|  | из них по видам услуг: |  | - | | - |
| 6.3.1.1.1. | услуги прачечных | единиц | - | | - |
| 6.3.1.1.2. | химическая чистка и крашение | единиц | - | | - |
| 6.3.1.1.3. | услуги бань и душевых | единиц | - | | - |
| 6.3.1.1.4. | услуги предприятий по прокату | единиц | - | | - |
| 6.3.1.1.5. | прочие виды бытовых услуг | единиц | - | | - |
| 6.3.2. | Количество специализированных организаций, оказывающих ритуальные услуги – всего, | единиц | - | | - |
| 6.3.2.1. | в том числе муниципальных | единиц | - | | - |
| 6.3.3. | Площадь, отведенная под места захоронения | м2 | 8900 | | 8900 |
| 6.3.4. | Объем реализации бытовых услуг населению | тыс. руб. | - | | - |
| 6.3.5. | Темп роста объема реализации бытовых услуг населению к соответствующему периоду прошлого года | % | - | | - |
| 7.Связь и телекоммуникации | | | | | |
| 7.1. | Доля домохозяйств, подключенных к широкополосному доступу к сети «Интернет» | % | 47 | | 52 |
| 7.2. | Число стационарных отделений почтовой связи | единиц | 1 | | 1 |
| 7.3. | Число персональных компьютеров в администрации муниципального образования | единиц | 2 | | 2 |
| 7.4. | Наличие локально-вычислительной сети (ЛВС) в администрации муниципального образования | единиц | - | | - |
| 7.4.1. | количество персональных компьютеров в составе ЛВС | единиц | - | | - |
| 7.4.2. | количество персональных компьютеров, подключенных к сети Интернет | единиц | 2 | | 2 |
| 7.5. | Использование средств защиты информации, средств электронной цифровой подписи | единиц | 5 | | 5 |
| 8. Дорожное хозяйство и транспорт | | | | | |
| 8.1. Дорожное хозяйство | | | | | |
| 8.1.1. | Общая протяженность автомобильных дорог общего пользования местного значения | км | 10.5 | | 10.5 |
| 8.1.2. | Протяженность автомобильных дорог, не отвечающих нормативным требованиям, в общей протяженности автомобильных дорог общего пользования местного значения | км | 5.3 | | 5.3 |
| 8.1.3. | Доля протяженности автомобильных дорог общего пользования местного значения, не отвечающих нормативным требованиям, в общей протяженности автомобильных дорог общего пользования местного значения | % | 50,4 | | 50,4 |
| 8.1.4. | Отремонтировано автомобильных дорог общего пользования местного значения | км | - | | - |
| 8.1.5. | Протяженность автомобильных дорог общего пользования местного значения, введенных в эксплуатацию после строительства и реконструкции, в том числе: | км |  | |  |
| 8.1.5.1. | с усовершенствованным типом покрытия | км |  | |  |
| 8.1.5.2. | с покрытием переходного типа | км |  | |  |
| 8.1.6. | Общее число мостов, путепроводов, эстакад – всего, в том числе: | единиц/м.п. | 3 | | 3 |
| 8.1.6.1. | на автомобильных дорогах общего пользования местного значения | единиц/м.п. | 3 | | 3 |
| 8.1.7. | Общее число водопропускных труб – всего, в том числе: | единиц/м.п. |  | |  |
| 8.1.7.1. | на автомобильных дорогах общего пользования местного значения | единиц/м.п. |  | |  |
| 8.1.8. | Общая протяженность освещенных улиц и дорог | км | 2,5 | | 2,5 |
| 8.1.9. | Протяженность улиц и автомобильных дорог, требующих реконструкции или ремонта линий освещения | км |  | |  |
| 8.1.10. | Удельный вес освещенных улиц и дорог в общей протяженности | % |  | |  |
| 8.2. Транспорт (в целом по муниципальному образованию) | | | | | |
| 8.2.1. | Количество предприятий транспорта – всего, в том числе: | единиц | - | | - |
| 8.2.1.1. | муниципальных | единиц | - | | - |
| 8.2.1.2. | частных | единиц | - | | - |
| 8.2.1.3. | прочих | единиц | - | | - |
| 8.2.2. | Перевезено грузов | тыс. тонн | - | | - |
| 8.2.3. | Перевезено пассажиров | тыс. чел. | - | | - |
| 8.2.4. | Количество грузовых автомобилей – всего | единиц | - | | - |
| 8.2.5. | Количество автобусов – всего | единиц | - | | - |
| 8.2.6. | Количество легковых автомобилей – всего | единиц | - | | - |
| 8.2.7. | Количество состоящих на учете в предприятиях автобусов, предназначенных для обслуживания регулярных маршрутов муниципального образования, – всего, | единиц | - | | - |
| 8.2.7.1. | из них муниципальных | единиц | - | | - |
| 8.2.8. | Число регулярных автобусных маршрутов – всего, в том числе: | единиц | - | | - |
| 8.2.8.1. | внутри муниципальных | единиц | - | | - |
| 8.2.8.2. | пригородных | единиц | - | | - |
| 8.2.9. | Протяженность регулярных автобусных маршрутов – всего, в том числе: | км | - | | - |
| 8.2.9.1. | внутри муниципальных – с учетом сезонности: |  | - | | - |
|  | а) при выполнении перевозок по весенне-летнему расписанию | км | - | | - |
|  | б) при выполнении перевозок по осенне-зимнему расписанию | км | - | | - |
| 8.2.9.2. | пригородных | км | - | | - |
| 8.2.10. | Число остановочных пунктов для транспорта общего пользования на территории муниципального образования (на конец года) | единиц | 2 | | 2 |
| 8.2.11. | Количество взлетно-посадочных площадок | единиц | - | | - |
| 8.2.12. | Количество аэропортов | единиц | - | | - |
| 8.2.13. | Перевезено пассажиров (авиатранспортом) | чел. | - | | - |
| 8.2.14. | Перевезено грузов (авиатранспортом) | тыс. тонн | - | | - |
| 9. Жилищно-коммунальное хозяйство[[2]](#footnote-2) (в целом по муниципальному образованию) | | | | |  |
| 9.1. | Общая площадь жилищного фонда муниципального образования[[3]](#footnote-3) – всего, | тыс. м2 | 11,4 | | 11,9 |
| 9.1.1. | в том числе муниципального | тыс. м2 |  | |  |
| 9.1.2. | Площадь жилых помещений, граждане, проживающие в которых, обеспечены услугами централизованного отопления, | тыс. м2 | - | | - |
| 9.1.2.1. | в том числе муниципальных | тыс. м2 | - | | - |
| 9.1.3. | Общая площадь ветхого и аварийного жилищного фонда – всего, | тыс. м2 | 67,6 | | 67,6 |
| 9.1.3.1. | в том числе муниципального | тыс. м2 |  | |  |
| 9.2. | Число многоквартирных домов – всего | единиц |  | |  |
| 9.2.1. | Число многоквартирных домов, без учета домов блокированной  застройки | единиц | - | | - |
| 9.2.2. | Площадь жилых помещений многоквартирных домов, без учета домов блокированной застройки | тыс. м2 | - | | - |
| 9.3. | Число многоквартирных домов блокированной застройки | единиц | - | | - |
| 9.3.1. | Площадь жилых помещений домов блокированной застройки | тыс. м2 | - | | - |
| 9.4. | Количество управляющих организаций, в том числе: | единиц | - | | - |
| 9.4.1. | муниципальные унитарные предприятия | единиц | - | | - |
| 9.4.2. | частные организации | единиц | - | | - |
| 9.4.3. | организации смешанной формы собственности | единиц | - | | - |
| 9.5. | Количество товариществ собственников жилья (ТСЖ) | единиц | - | | - |
| 9.6. | Общая площадь жилищного фонда ТСЖ – всего, в том числе: | тыс. м2 | - | | - |
| 9.6.1. | находящегося в управлении ТСЖ | тыс. м2 | - | | - |
| 9.6.2. | переданного в управление иным управляющим организациям | тыс. м2 | - | | - |
| 9.7. | Всего предприятий, предоставляющих услуги в сфере ЖКХ, в том числе: | единиц | - | | - |
| 9.7.1. | государственные | единиц | - | | - |
| 9.7.2. | муниципальные | единиц | - | | - |
| 9.7.3. | смешанные (акционерные общества) | единиц | - | | - |
| 9.7.4. | частные | единиц | - | | - |
| 9.8. | Стоимость предоставления жилищно-коммунальных услуг в расчете на 1 м2 общей площади жилья в месяц | руб. | - | | - |
| 9.9. | Число граждан, пользующихся льготами на жилищно-коммунальные услуги | чел. | - | | - |
| 9.10. | Затраты предприятий по предоставлению льгот по оплате жилищно-коммунальных услуг | тыс. руб. | - | | - |
| 9.11. | Количество семей, получающих субсидии на оплату жилищно-коммунальных услуг | единиц | - | | - |
| 9.12. | Сумма субсидий, предоставленных на оплату жилья и коммунальных услуг | тыс. руб. | - | | - |
| 9.13. | Число семей, состоящих на учете для улучшения жилищных условий, – всего, | единиц | 2 | | 2 |
| 9.13.1. | в том числе проживающих в ветхом и аварийном фонде | единиц | 2 | | 2 |
| 9.14. | Число семей, улучшивших жилищные условия в отчетный период, – всего, | единиц | - | | - |
| 9.14.1. | в том числе проживающих в ветхом и аварийном фонде | единиц | - | | - |
| 9.15. | Число источников теплоснабжения на конец отчетного года – всего, в том числе мощностью: | единиц | 1 | | 1 |
| 9.15.1. | до 3 Гкал/час | единиц | 1 | | 1 |
| 9.15.2. | от 3 до 20 Гкал/час | единиц | - | | - |
| 9.15.3. | от 20 до 100 Гкал/час | единиц | - | | - |
| 9.16. | Количество установленных котлов (энергоустановок) на конец отчетного года | единиц | - | | - |
| 9.17. | Протяженность тепловых и паровых сетей в двухтрубном исчислении на конец отчетного года | км | 0,300 | | 0,300 |
| 9.17.1. | Из них нуждающихся в замене – всего, | км | - | | - |
| 9.17.1.1. | в том числе: ветхих сетей | км | - | | - |
| 9.17.2. | Заменено сетей – всего, | км | - | | - |
| 9.17.2.1. | в том числе: ветхих сетей | км | - | | - |
| 9.17.3. | Отремонтировано сетей | км | - | | - |
| 9.18. | Число аварий на источниках теплоснабжения – всего, из них: | единиц | - | | - |
| 9.18.1. | на паровых и тепловых сетях | единиц | - | | - |
| 9.18.2. | на источниках теплоснабжения | единиц | - | | - |
| 9.19. | Одиночное протяжение водопроводных сетей – всего, из них: | км | 8,2 | | 8,2 |
| 9.19.1. | водоводов | км |  | |  |
| 9.19.1.1. | в том числе: нуждающихся в замене | км | 7,5 | | 7,5 |
| 9.19.2. | уличной водопроводной сети | км | - | | - |
| 9.19.2.1. | в том числе: нуждающейся в замене | км | - | | - |
| 9.19.3. | внутриквартальной и внутридворовой сети | км | - | | - |
| 9.19.3.1. | в том числе: нуждающейся в замене | км | - | | - |
| 9.20. | Заменено водопроводных сетей – всего, из них: | км | - | | - |
| 9.20.1. | водоводов | км | - | | - |
| 9.20.2. | уличной водопроводной сети | км | - | | - |
| 9.20.3. | внутриквартальной и внутридворовой сети | км | - | | - |
| 9.21. | Отремонтировано водопроводных сетей | км | - | | - |
| 9.22. | Число аварий на водопроводных сетях | единиц | - | | - |
| 9.23. | Число канализационных насосных станций | единиц | - | | - |
| 9.24. | Установленная пропускная способность очистных сооружений | тыс. м3 /сут. | - | | - |
| 9.25. | Одиночное протяжение канализационных сетей – всего, из них: | км | - | | - |
| 9.25.1. | главных коллекторов | км | - | | - |
| 9.25.1.1. | в том числе: нуждающейся в замене | км | - | | - |
| 9.25.2. | уличной канализационной сети |  | - | | - |
| 9.25.2.1. | в том числе: нуждающейся в замене | км | - | | - |
| 9.25.3. | внутриквартальной и внутридворовой сети |  | - | | - |
| 9.25.3.1. | в том числе: нуждающейся в замене | км | - | | - |
| 9.26. | Заменено канализационных сетей – всего, из них: | км | - | | - |
| 9.26.1. | главных коллекторов | км | - | | - |
| 9.26.2. | уличной канализационной сети | км | - | | - |
| 9.26.3. | внутриквартальной и внутридворовой сети | км | - | | - |
| 9.27. | Отремонтировано канализационных сетей | км | - | | - |
| 9.28. | Число аварий на канализационных сетях | единиц |  | |  |
| 9.29. | Одиночное протяжение уличной газовой сети | км | 12,5 | | 12,5 |
| 9.30. | Одиночное протяжение уличной газовой сети, нуждающейся в замене и ремонте | км |  | |  |
| 9.31. | Заменено и отремонтировано уличной газовой сети за отчетный год | км |  | |  |
| 9.32. | Ввод в действие газовых сетей | км |  | |  |
| 9.33. | Газифицировано квартир (включая индивидуальные дома) | единиц |  | |  |

**XIII. ЗДРАВООХРАНЕНИЕ, СОЦИАЛЬНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ, ОБРАЗОВАНИЕ, КУЛЬТУРА,**

**ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ, ТУРИЗМ**

| №  п/п | Показатели | Единиц | По состоянию на 01.01.2018 года | По состоянию на 01.01.2019 года |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. Здравоохранение | | | | |
| 1.1. | Больничные учреждения – всего, | -«- | 2 | 2 |
|  | в т. ч. фельдшерско-акушерские пункты | -«- | 2 | 2 |
|  | из них – муниципальные | -«- | 2 | 2 |
| 1.2. | Число больничных коек – всего, | -«- | - | - |
|  | из них в муниципальных больничных учреждениях | -«- | - | - |
| 1.3. | Из общего числа больничных учреждений – детские, | -«- | - | - |
|  | из них – муниципальные | -«- | - | - |
| 1.4. | Число коек в детских больничных учреждениях – всего, | -«- | - | - |
|  | из них – в муниципальных | -«- | - | - |
| 1.5. | Из общего числа больничных учреждений – родильные дома | -«- | - | - |
| 1.6. | Число лечебно-профилактических учреждений, имеющих женские консультации (акушерско-гинекологические отделения) | -«- | - | - |
| 1.7. | Число станций скорой помощи (отделений) | -«- | - | - |
| 1.8. | Амбулаторно-поликлинические учреждения – всего, | -«- | - | - |
|  | в том числе: муниципальные | -«- | - | - |
| 1.8.1. | Из общего числа амбулаторно-поликлинических учреждений – детские | -«- | - | - |
| 1.8.2. | Из общего числа амбулаторно-поликлинических учреждений – женские консультации (самостоятельные и объединенные с роддомами) | -«- | - | - |
| 1.9. | Численность врачей – всего, | чел. | - | - |
|  | в том числе: в муниципальных учреждениях здравоохранения | чел. | - | - |
| 1.10. | Численность среднего медицинского персонала – всего, | -«- | 2 | 2 |
|  | в том числе в муниципальных учреждениях здравоохранения | -«- | 2 | 2 |
| 1.11. | Детские молочные кухни | единиц | - | - |
| 1.12. | Аптеки и аптечные магазины – всего, в том числе: | единиц | - | - |
|  | - муниципальные | -«- | - | - |
|  | - частные | -«- | - | - |
| 2. Социальное обеспечение | | | | |
| 2.1. | Категории граждан, которым оказывается социальная помощь за счет средств местных бюджетов: | единиц | - | - |
|  | - многодетные семьи | единиц | - | - |
|  | - семьи и одиноко проживающие граждане, находящиеся в трудной жизненной ситуации | единиц | - | - |
|  | - семьи с детьми-инвалидами | единиц | - | - |
|  | - малоимущие семьи | единиц | - | - |
|  | - другие | единиц | - | - |
| 2.2 | Численность детей в социальных приютах | ед./мест | - | - |
| 2.3. | Сумма средств в местном бюджете, предусмотренных на оказание социальной помощи, всего | тыс. руб. | - | - |
|  | в том числе на реализацию муниципальных программ по социальной поддержке отдельных категорий граждан и семей с детьми | тыс. руб. | - | - |
|  | наименование программы:  1. | тыс. руб. | - | - |
|  | 2. |  | - | - |
| 3. Образование | | | | |
| 3.1. | Число учреждений высшего образования | ед./мест | - | - |
| 3.2. | Число учреждений среднего профессионального образования | -«- | - | - |
| 3.3. | Число дошкольных образовательных учреждений – всего, в том числе: | -«- | - | - |
|  | - государственных | -«- | - | - |
|  | - муниципальных | -«- | - | - |
|  | - частных | -«- | - | - |
| 3.4. | Численность детей в возрасте 1-6 лет | чел. | 6 | 9 |
| 3.5. | Численность детей, посещающих дошкольные образовательные учреждения – всего, в том числе: | чел. | - | - |
|  | - государственные | -«- | - | - |
|  | - муниципальные | -«- | - | - |
|  | - частные | -«- | - | - |
| 3.6. | Доля детей в возрасте 1-6 лет, посещающих дошкольные образовательные учреждения в общей численности детей в возрасте 1-6 лет | % | - | - |
| 3.7. | Численность детей в возрасте 1-6 лет, стоящих на учете для определения в дошкольные образовательные учреждения, в общей численности детей в возрасте 1-6 лет | чел. | - | - |
| 3.8. | Доля детей в возрасте 1-6 лет, стоящих на учете для определения в дошкольные образовательные учреждения, в общей численности детей в возрасте 1-6 лет | % | - | - |
| 3.9. | Численность педагогических работников в дошкольных образовательных учреждениях – всего, в том числе: | -«- | - | - |
|  | - в государственных | -«- | - | - |
|  | - в муниципальных | -«- | - | - |
|  | - в частных | -«- | - | - |
| 3.10. | Количество дошкольных образовательных учреждений, здания которых находятся в аварийном состоянии или требуют капитального ремонта | -«- | - | - |
| 3.11. | Число общеобразовательных учреждений – всего, в том числе: | ед./мест | 1 | 1 |
|  | - государственных | -«- | - | - |
|  | - муниципальных | -«- | 1 | 1 |
|  | - частных | -«- |  |  |
| 3.12. | Численность детей, посещающих общеобразовательные учреждения – всего, в том числе: | чел. | 16 | 14 |
|  | - государственные | -«- | - | - |
|  | - муниципальные | -«- | 16 | 14 |
|  | - частные | -«- | - | - |
| 3.13. | Численность педагогических работников в общеобразовательных учреждениях – всего, в том числе: | -«- | 12 | 11 |
|  | - в государственных | -«- | - | - |
|  | - в муниципальных | -«- | 12 | 11 |
|  | - в частных | -«- | - | - |
| 3.14. | Количество муниципальных общеобразовательных учреждений, здания которых находятся в аварийном состоянии или требуют капитального ремонта | единиц | - | - |
| 3.15. | Отремонтировано общеобразовательных учреждений, находящихся в аварийном состоянии | единиц | - | - |
| 3.16. | Численность детей-подростков 7-15 лет, не обучающихся в общеобразовательных учреждениях на начало учебного года | -«- | - | - |
| 3.17. | Школы-интернаты | -«- | - | - |
| 3.18. | Учреждения для детей с ограниченными возможностями | -«- | - | - |
| 3.19. | Детские дома | -«- | - | - |
| 3.20. | Иные учреждения | -«- |  |  |
| 3.21. | Количество выявленных детей, оставшихся без попечения родителей, из них: | чел. | - | - |
|  | - переданы в приемные семьи, под опеки (попечительство) | -«- | - | - |
|  | - направлены в специальные образовательные учреждения | -«- | - | - |
| 4. Культура | | | | |
| 4.1. | Число библиотечных коллекторов | ед. | 2 | 2 |
| 4.2. | Число библиотек | -«- | 2 | 2 |
| 4.3. | Число клубных учреждений | -«- | 1 | 1 |
| 4.4. | Число кинотеатров / киноустановок с платным показом | -«- | - | - |
| 4.5. | Число национальных фольклорных коллективов | -«- | 1 | 1 |
| 4.6. | Число парков культуры и отдыха | -«- | - | - |
| 4.7. | Число образовательных учреждений дополнительного образования детей – всего, в том числе: | ед./кол-во детей | - | - |
|  | - детских музыкальных школ | -«- | - | - |
|  | - детских художественных школ | -«- | - | - |
|  | - детских школ искусств | -«- | - | - |
|  | - центров (клубов) | -«- | - | - |
|  | - детских хоровых школ |  | - | - |
| 5. Физическая культура и спорт | | | | |
| 5.1. | Всего спортсооружений, в том числе: | -«- | 2 | 2 |
|  | - спортивных залов | -«- | 1 | 1 |
|  | - плавательных бассейнов | -«- | - | - |
|  | - стадионов | -«- | - | - |
|  | - хоккейных площадок | -«- | - | - |
|  | - лыжных баз | -«- | - | - |
| 5.2. | Количество спортивных школ (ДЮСШ, СДЮШОР, ШВСМ) – всего, в том числе: | ед./в них занимается чел. | - | - |
| - муниципальных | -«- | - | - |
| 5.3. | Численность штатных тренеров-преподавателей в ДЮСШ | чел. |  |  |
| 6. Туризм | | | | |
| 6.1. | Гостиницы | ед./в них работает чел. | - | - |
| 6.2. | Пансионаты и дома отдыха | ед./в них работает чел. | - | - |
| 6.3. | Туристические, спортивные базы, базы отдыха | ед./в них работает чел. | - | - |
| 6.4. | Санатории, профилактории | ед./в них работает чел. | - | - |
| 6.5. | Организации, предоставляющие услуги в сфере туризма | ед./в них работает чел. | - | - |

**XIV. ОРГАНИЗАЦИЯ ОХРАНЫ ОБЩЕСТВЕННОГО ПОРЯДКА**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Показатели | Единица измерения |  |
| 1. | Количество пунктов охраны общественного порядка | единиц | - |
| 2. | Количество общественных объединений граждан, созданных в целях оказания содействия правоохранительным органам в вопросах охраны общественного порядка, – всего, в том числе: | единиц | - |
|  | - народных дружин / в них народных дружинников | единиц / чел. |  |
| 3. | Наличие пожарной техники | единиц | - |

**XV. ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Показатели | Единица  измерения |  |
| 1. | Наличие очистных сооружений по видам | единиц | - |
|  | - канализации | -«- | - |
|  | их суммарная мощность | тыс. м3 в год | - |
| 2. | Количество предприятий, имеющих выбросы загрязняющих веществ в атмосферу, отходящих от стационарных источников | единиц | - |
| 3. | Выбросы загрязняющих веществ в атмосферу, отходящих от стационарных источников | тонн | - |
| 4. | Вывезено за год коммунальных отходов | тыс. м3 | - |
| 5. | Захоронение коммунальных отходов за год | тыс. м3а | - |
| 6. | Количество объектов размещения промышленных отходов (полигонов, отвалов, золошлакоотвалов.) | единиц | - |

**XVI. Объекты культурного наследия (ПАМЯТНИКИ ИСТОРИИ И КУЛЬТУРЫ)**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование памятника,  музея | Дата установки,  создания | Место  нахождения | Дополнительные сведения |
| 1. | Объекты культурного наследия федерального значения | | | |
|  |  |  |  |  |
| 2. | Объекты культурного наследия регионального значения | | | |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
| 3. | Объекты культурного наследия местного значения | | | |
|  | Памятник воинам, погибщих в Великой Отечественной войне 1941-1945г.г. | 1984 | с.Большой Шуструй, ул.Центральная.41 |  |
|  | Мечеть с.Большой Шуструй |  | с.Большой Шуструй, ул.Центральная.30 |  |
|  | Мечеть с.Усть-Рахмановка |  | с.Усть-Рахмановка, ул.Центральная.53 |  |
| 4. | Музеи на территории муниципального образования | | | |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |

Приложение 1

**Объекты социальной и инженерной инфраструктуры, находящиеся на территории муниципального образования**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование  населенного  пункта | Наименование объекта  (здание, сооружение,  цех, корпус и т.п.) | Площадь (кв.м.) | Этажность | Год строительства | Мощность объекта (основные параметры – кол-во мест, посещений в смену и др.) | Состояние | Характеристика  предыдущей  деятельности | Возможность  расширения  (строительство,  реконструкция) |
| 1. | **Больше Шуструйское с.п.** | Больше-Шуструйский сельский клуб- структурное подразделение МБУК «Атюрьевский районный дом культуры Атюрьевского муниципального района РМ» Больше-Шуструйская сельская библиотека; | 212 | 1 | 1986 | 60 | аварийное |  | **Больше Шуструйское с.п.** |
|  |  | Почтовое отделение | 70 | 1 | 1993 |  |  | удовлетворительное |  |
| 3. |  | Здание-ГБУЗ РМ "Торбеевская МБ" Больше Шуструйский ФАП | 73,4 | 1 | 2013 |  |  | хорошее |  |

Приложение 2

**Объекты социальной и инженерной инфраструктуры, находящиеся в стадии строительства на территории муниципального образования**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование населенного пункта | Год начала и окончания строительства | Наличие проектно-сметной документации, заключение государственной экспертизы | Наличие документации на земельный участок | Сметная стоимость объекта в соответствии с проектно-сметной документацией | Предполагаемые источники софинансирования в планируемом году | | | | Основание финансирования объекта (программа, постановление администрации) с указанием решаемой проблемы |
| федеральный бюджет | республиканский бюджет | местный бюджет | прочие источники (кредиты банков, собственные средства и т.д.) |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

Приложение 3

**Объекты социальной и инженерной инфраструктуры, строительство которых планируется на территории муниципального образования**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование населенного пункта | Год начала и окончания строительства | Наличие проектно-сметной документации, заключение государственной экспертизы | Наличие документации на земельный участок | Сметная стоимость объекта в соответствии с проектно-сметной документацией | Предполагаемые источники софинансирования в планируемом году | | | | Основание финансирования объекта (программа, постановление администрации) с указанием решаемой проблемы |
| федеральный бюджет | республиканский бюджет | местный бюджет | прочие источники (кредиты банков, собственные средства и т.д.) |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

Приложение 4

**Перечень организаций, находящихся на территории муниципального образования по основным видам экономической деятельности**  (за исключением сельского хозяйства)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Полное наименование | Численность работающих | Основные виды продукции  (для промышленности) | Площадь предприятия (для предприятий торговли и общественного питания), кв.м. | Количество посадочных мест на предприятии общепита |
| Обрабатывающие производства | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
| Строительство | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
| Транспорт | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
| Связь | | | | | |
|  | Торбеевский почтамт УФПС РМ – филиала ФГУП «Почта России» в с. Большешуструй | 1 | оказание почтовых услуг населению |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
| Розничная торговля | | | | | |
| 1. | ИП «Еремкин П.Ф.» | 1 | Продукты питания и промышленные товары | 33 |  |
| 2. | ООО «Глобус» | 1 | Продукты питания и промышленные товары | 17 |  |
| Общественное питание | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |

Приложение 5

**Перечень сельскохозяйственных организаций и КФХ, находящихся на территории муниципального образования**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование  сельскохозяйственной  организации, КФХ | Виды  производства | Объемы производства за год, тонн | | Объем  реализации  продукции на перерабатывающие  предприятия РМ, тонн | Поголовье скота, всего голов | в т.ч. коров | в т.ч. свиньи | Численность работающих, чел. |
| 1 | ООО «МАПО «Каменка» | Растениеводство | молоко | 693,6 | 693,6 |  |  |  |  |
|  |  | Животноводство | скот | 18,8 | 18,8 | 440 | 200 |  | 29 |
|  |  |  | птица |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | зерно |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | сахарная  свекла |  |  |  |  |  |  |
| 2 |  |  | молоко |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | скот |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | птица |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | зерно |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | сахарная  свекла |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

Приложение 6

**Целевые значения основных показателей социально-экономического развития муниципального образования**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование показателя | Единица измерения | 2020 г.  (прогноз) | 2021 г.  (прогноз) | 2022 г.  (прогноз) |
| **1. Население** | | | | | |
| 1 | Численность постоянного населения (среднегодовая) – всего, из них | человек | 402 | 398 | 396 |
| в % к предыдущему году | 99 | 99 | 99 |
|  | моложе трудоспособного возраста | человек |  |  |  |
|  | в трудоспособном возрасте | человек | 235 | 231 | 228 |
|  | старше трудоспособного возраста | человек | 87 | 89 | 90 |
| 2 | Количество родившихся | человек | 2 | 3 | 3 |
| в % к предыдущему году |  |  |  |
| 3 | Общий коэффициент рождаемости | человек на 1000 населения | 100 | 100 | 100 |
| 4 | Количество умерших | человек | 4 | 5 | 5 |
| в % к предыдущему году | 90 | 100 | 100 |
| 5 | Общий коэффициент смертности | человек на 1000 населения |  |  |  |
| 6 | Естественный прирост (+), убыль (-) | человек |  |  |  |
| в % к предыдущему году | -2 | -2 | -2 |
| 7 | Коэффициент естественного прироста | человек на 1000 населения |  |  |  |
| 8 | Миграционный прирост (+), снижение (-) | человек | 2 | 2 | 2 |
| в % к предыдущему году | 80 | 100 | 100 |
| 9 | Коэффициент миграционного прироста | человек на 1000 населения | 4,2 | 4,2 | 4,2 |
| **2. Труд и занятость** | | | | | |
| 10 | Среднесписочная численность работников (без внешних совместителей) по полному кругу | человек |  |  |  |
| в % к предыдущему году |  |  |  |
| 11 | Среднесписочная численность работников (без внешних совместителей) по крупным и средним предприятиям | человек |  |  |  |
| в % к предыдущему году |  |  |  |
| 12 | Фонд оплаты труда работников | тыс. руб. |  |  |  |
| в % к предыдущему году |  |  |  |
| 13 | Среднемесячная номинальная начисленная заработная плата работников | рублей |  |  |  |
| 14 | Темп роста среднемесячной номинальной начисленной заработной платы | % |  |  |  |
| 15 | Численность работников, принятых на дополнительно введенные (созданные) рабочие места | человек |  |  |  |
| **3. Малое и среднее предпринимательство, включая микропредприятия** | | | | | |
| 16 | Количество малых и средних предприятий, включая микропредприятия | единиц |  |  |  |
|  | средних предприятий | единиц |  |  |  |
|  | малых предприятий | единиц |  |  |  |
|  | микропредприятий | единиц |  |  |  |
| 17 | Количество индивидуальных предпринимателей | единиц |  |  |  |
| 18 | Среднесписочная численность работников малых и средних предприятий, включая микропредприятия (без внешних совместителей) | человек |  |  |  |
| **4. Инвестиции** | | | | | |
| 19 | Объем инвестиций в основной капитал за счет всех источников финансирования | тыс. руб. |  |  |  |
| темп роста объема инвестиций в основной капитал за счет всех источников финансирования | в % к предыдущему году в сопоставимых ценах |  |  |  |
| 20 | Объем инвестиций в основной капитал (за исключением бюджетных средств) | тыс. руб. |  |  |  |
| темп роста объема инвестиций в основной капитал (за исключением бюджетных средств) | в % к предыдущему году в сопоставимых ценах |  |  |  |
| **5. Агропромышленный комплекс** | | | | | |
| 21 | Объем производства скота и птицы от сельскохозяйственных организаций и крестьянских (фермерских) хозяйств | тонн | 16 | 18 | 20 |
| 22 | Объем производства молока от сельскохозяйственных организаций и крестьянских (фермерских) хозяйств | тонн | 663 | 667 | 669 |
| 23 | Производство сахарной свеклы | тонн |  |  |  |
| 24 | Производство зерна в первоначально-оприходованном весе | тонн |  |  |  |
| **6. Промышленность** | | | | | |
| 25 | Объем отгруженных товаров собственного производства, выполненных работ и услуг собственными силами по видам экономической деятельности «Обрабатывающие производства», «Обеспечение электрической энергией, газом и паром; кондиционирование воздуха», «Водоснабжение; водоотведение, организация сбора и утилизации отходов, деятельность по ликвидации загрязнений» | тыс. руб. |  |  |  |
| в % к предыдущему году в сопоставимых ценах |  |  |  |
| **7. Обеспечение граждан жильем** | | | | | |
| 26 | Общая площадь введенного жилья с учетом индивидуального жилищного строительства | кв.м |  |  |  |
| 27 | Общая площадь жилых помещений, приходящаяся в среднем на 1 жителя | кв.м |  |  |  |
| **8. Потребительский рынок** | | | | | |
| 28 | Оборот розничной торговли | тыс. руб. | 15500 | 16000 | 17000 |
| в % к предыдущему году |  |  |  |
| **9. Финансы** | | | | | |
| 29 | Объем собственных доходов бюджета, за исключением доходов, полученных в виде безвозмездных и безвозвратных перечислений из бюджетов других уровней и внебюджетных фондов | тыс. руб. | 325,5 | 330,5 | 335,5 |
| 30 | Доля налоговых и неналоговых доходов местного бюджета (за исключением поступлений налоговых доходов по дополнительным нормативам отчислений) в общем объеме налоговых и неналоговых доходов бюджета муниципального образования с учетом поступлений дотаций и субсидий на софинансирование расходных обязательств по финансовому обеспечению деятельности муниципальных казенных учреждений и финансовому обеспечению выполнения муниципального задания бюджетными и автономными муниципальными учреждениями (в сопоставимых условиях) | % |  |  |  |
| 31 | Темп роста налоговых и неналоговых доходов консолидированных бюджетов муниципальных образований по отношению к предыдущему году (в сопоставимых условиях) | % |  |  |  |
| **10. Ввод в действие объектов социально-культурного назначения** | | | | | |
| 32 | Ввод в действие объектов социально-культурного назначения по всем источникам финансирования: |  |  |  |  |
|  | дошкольные образовательные учреждения | мест |  |  |  |
|  | общеобразовательные учреждения | уч. мест |  |  |  |
|  | больничные учреждения | коек |  |  |  |
|  | фельдшерско-акушерских пунктов | единиц |  |  |  |

1. Численность работников администрации по штатному расписанию [↑](#footnote-ref-1)
2. При заполнении паспорта муниципального образования можно руководствоваться годовыми формами статистической отчетности: 1-ЖКХ (зима), 22-ЖКХ (реформа), 22-ЖКХ (сводная), 1-Жилфонд, а также исполнением плана подготовки муниципального образования к предстоящему отопительному периоду. [↑](#footnote-ref-2)
3. площадь всех жилых помещений, расположенных в границах муниципального образования [↑](#footnote-ref-3)